

Federazione Italiana Giuoco Calcio Lega Nazionale Dilettanti

COMITATO REGIONALE MOLISE

VIA ALCIDE DE GASPERI - 86025 RIPALIMOSANI (CB) TELEFONO: 0874 390301 FAX: 0874 390319

Sito Internet: molise.Ind.it

e-mail: crlnd.molise01@figc.it pec: figc.molise@pec.it



Stagione Sportiva 2021 – 2022

COMUNICATO UFFICIALE N° 99

Del 25 Marzo 2022

- COMUNICAZIONI, PROGRAMMI GARE E RECUPERI -- RISULTATI E PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI -

Sommario

1. COMUNICAZIONI DELLA FIGC	2/11
PROTOCOLLO FIGC 2021-2022 CALCIO DILETTANTISTICO E GIOVANILE- AGG. DEL 19/02/2022 – VERSIONE 7	2711
2. COMUNICAZIONI DEL SETTORE TECNICO FIGC	
A. BANDO DI AMMISSIONE AL CORSO PER L'ABILITAZIONE AD ALLENATORE DILETTANTE REG LICENZA "D"	2713
3. COMUNICAZIONI DELLA L.N.D	2713
A. COMUNICATI S.S. 2021/2022	2713
B. CIRCOLARI S.S. 2021/2022	2713
4. COMUNICAZIONI DEL S.G.S. MOLISE	2714
RADUNO RAPPRESENTATIVA UNDER 14	2714
5. COMUNICAZIONI DEL C.R. MOLISE	2714
5.1. CONSIGLIO DIRETTIVO	2714
5.2. SEGRETERIA	
A.1. REGOLAMENTO DEI MECCANISMI PROMOZIONI/RETROCESSIONI - VERSIONE DEFINITIVA	
A.2. REGOLAMENTO MECCANISMI DEI RIPESCAGGI - VERSIONE DEFINITIVA	2714
C. COMUNICAZIONI INERENTI ALLA VARIAZIONE DELLE GARE	2714
E. TESSERAMENTO: GIOVEDI 31 MARZO IL TERMINE ULTIMO PER POTER EFFETTUARE TESSERAMENTI E/O	
AGGIORNAMENTO DI CALCIATORI "DILETTANTI"	
E. AUTORIZZAZIONI EX ART. 34, COMMA 3 NOIF – MATURITÀ AGONISTICA PRECISAZIONE DATA DI NASCITA	2715
D. PROGETTO VALORIZZAZIONE GIOVANI CALCIATORI C.U. 17/CS LND – PUBBLICAZIONE DELLE GRADUATORIE	2715
E. FASCICOLO CLASSIFICHE CAMPIONATI E GRADUATORIA COPPA DISCIPLINA	
F. MOLISE CUP 1 [^] E 2 [^] CATEGORIA	2716
5.3. COMUNICAZIONI DELLA DIVISIONE CALCIO A 5 MOLISE	
CAMPIONATO JUNIORES REGIONALE di CALCIO A 5 - 2021/2022	
A.1 CALENDARIO	
A.2. LIMITE DI ETÀ E FACOLTÀ DI IMPIEGO DI DUE CALCIATORI "FUORI QUOTA"	2717
5.4. PROGRAMMI GARE	
A. PROSECUZIONE DELLE GARE SOSPESE	
B. VARIAZIONE ORARIO FEDERALE INIZIO GARE DA DOMENICA 27 MARZO 2022	
C. VARIAZIONE PROVVISORIA DEL GIORNO DI GIUOCO	
D. VARIAZIONE PROVVISORIA DELL' ORARIO DI GIUOCO	
E. PROGRAMMA DELLE GARE DI RECUPERO AGGIORNATO	
F. PROGRAMMA GARE DI SABATO 26 E DOMENICA 27 MARZO PP.VV	
G. PROGRAMMA GARE DI SABATO 02 E DOMENICA 03 APRILE PP.VV.	
5.5. RISULTATI	
A. RISULTATI DELLE GARE DI SABATO 19 E DOMENICA 20 MARZO PP.VV	
5.6. GIUSTIZIA SPORTIVA	
B. DECISIONI DEL GIUDICE SPORTIVO	2745

1. COMUNICAZIONI DELLA FIGC

PROTOCOLLO FIGC 2021-2022 CALCIO DILETTANTISTICO E GIOVANILE - LE **FAQ**

si comunica che sul sito della F.I.G.C. e su quello della L.N.D. è disponibile il documento pubblicato in data odierna contenente le F.A.Q. in ordine ai Protocolli sanitari anti Covid-19 della F.I.G.C. Per consultare il documento cliccare QUI

PROTOCOLLO FIGC 2021-2022 CALCIO DILETTANTISTICO E GIOVANILE-AGGIORNAMENTO DEL 19/02/2022 – VERSIONE 7

In considerazione delle evoluzioni dell'emergenza epidemiologica e del progressivo adequamento del contesto normativo di riferimento, la Commissione Medico Scientifica Federale ha elaborato una nuova versione (n.7) dei Protocolli per il calcio dilettantistico e giovanile finalizzati alla prevenzione del contagio da Sars-Cov-2. Per consultare il documento, pubblicato in data 19 febbraio u.s., clicca QUI

Le società sono invitate a leggere con attenzione e ad attenersi alle disposizioni imposte dalla nuova versione n.7 del protocollo FIGC pubblicato in data 19 Febbraio 2022

Di seguito si riporta il nominativo del coordinatore del Comitato Tecnico Scientifico del C.R. Molise, che è a disposizione delle società per fornire chiarimenti e informazioni sulla gestione di eventuali casi di positività al COVID:

Dott. Felice DI DONATO 335357038

TABELLA RIASSUNTIVA DEI PRINCIPALI ADEMPIMENTI MEDICO-SANITARI

	Portecipanti attività agonistica nazionale	Partecipanti attività agonistica regionale e provinciale e attività di base (esordienti, pulcini, primi calci e piccoli amici)	Saggetti che prestano attività lavorativa (inclusi saggetti in formazione e volontari) nei luoghi dell'attività sportiva
Screening pre-raduno iniziale	OBBLIGHTORIO PER TUTTI	NON PREVISTO	NON PREVISTO
Screening dopo sosta prolungata	RACCOMANDATO PER TUTTI	RACCOMANDATO PER TUTTI (SOLD ATTIVITÀ AGONISTICA)	NON PREVISTO
Ripetizione test dopo 6-7 giorni dal primo (raduno iniziale o dopo sosta)	SOLO SOSPETTI CLINICI	SOLO SOSPETTI CLINICI	NON PREVISTO
Certificazione richiesta per competizioni all'aperto	GREEN PASS RAFFORZATO (NO UI2, ESENTI E SOGGETTI PROVENIENTI DALL'ESTERO)	GREEN PASS RAFFORZATO (NO UI2, ESENTI E SOGGETTI PROVENIENTI DALL'ESTERO)	CERTIFICAZIONE VERDE COVID-19 (BREEN PASS RAFFORZATO NEI CASI DI LEGGE, ea. OVER 50)
Certificazione richiesta per competizioni al chiuso	GREEN PASS RAFFORZATO (NO UI2, ESENTI E SOGGETTI PROVENIENTI DALL'ESTERO) GREEN PASS RAFFORZATO (NO UI2, ESENTI E SOGGETTI PROVENIENTI DALL'ESTERO)		CERTIFICAZIONE VERDE COVID-19 [GREEN PASS RAFFORZATO NEI CASIDI LEGGE, es. OVER SO]
Certificazione richiesta per partecipazione ad allenamenti di gruppo	GREEN PASS RAFFORZATO (NO UIZ, ESENTI E SOGGETTI PROVENIENTI DALL'ESTERO)	GREEN PASS RAFFORZATO (NO UI2, ESENTI E SOGGETTI PROVENIENTI DALL'ESTERO)	CERTIFICAZIONE VERDE COVID-19 (GREEN PASS RAFFORZATO NEI CASIDI LEGGE, ea. OVER SO)
Certificato idoneità sportiva (agonistica/non agonistica a seconda dei casi)	титті	титті	ALLENATORI

TABELLA RIASSUNTIVA DELLE REGOLE PER LO SVOLGIMENTO DELLE ATTIVITÀ E LA FRUIZIONE DEI SERVIZI A SECONDA DEL COLORE DELLE ZONE DELLE REGIONI (aggiornata al 9 febbraio 2022)

	Z ONA «BIANCA»	Z ONA «GIALLA»	Z ONA «ARANCIONE»	ZONA «ROSSA»
Attività dilettantistica e	Consentita con Green Pass	Consentita con Green Pass	Consentita con Green Pass	Consentita con Green Pass
giovanile di interesse	Rafforzato (non richiesto a	Rafforzato (non richiesto a	Rafforzato (non richiesto a	Rafforzato (non richiesto a
nazionale (sia all'aperto sia al	UI2, esenti e soggetti	UI2, esenti e soggetti	UI2, esenti e soggetti	UI2, esenti e soggetti
chiuso, compresi allenamenti)	provenienti dall'estero)	provenienti dall'estero)	provenienti dall'estero)	provenienti dall'estero)
Attività dilettantistica e	Consentita con Green Pass	Consentita con Green Pass	Consentita con Green Pass	Non consentite
giovanile NON di interesse	Rafforzato (non richiesto a	Rafforzato (non richiesto a	Rafforzato (non richiesto a	
nazionale (sia all'aperto sia al	UI2, esenti e soggetti	UI2, esenti e soggetti	UI2, esenti e saggetti	
chiuso, compresi allenamenti)	provenienti dall'estero)	provenienti dall'estero)	provenienti dall'estero)	
Attività di base, ludica e	Consentita con Green Pass	Consentita con Green Pass	Consentita con Green Pass	Non consentite
promozionale (sia all'aperto	Rafforzato (non richiesto a	Rafforzato (non richiesto a	Rafforzato (non richiesto a	
sia al chiusa, compresi	UI2, esenti e soggetti	UI2, esenti e soggetti	UI2, esenti e soggetti	
allenamenti)	provenienti dall'estero)	provenienti dall'estero)	provenienti dall'estero)	
Allenamenti individuali	Consentiti liberamente, anche nei centri sportivi (purché all'aperto e senza uso di spogliatai)	Consentiti liberamente, anche nei centri sportivi (purché all'aperto e senza uso di spogliatoi)	Consentiti liberamente, anche nei centri sportivi (purché all'aperto e senza uso di spogliatoi)	Consentiti liberamente, ma no nei centri sportivi

TABELLA RIASSUNTIVA DELLE REGOLE PER L'ACCESSO DEL PUBBLICO AGLI IMPIANTI SPORTIVI (aggiornata al 19 febbraio 2022)

	ZONA «BIANCA»	ZONA «GIALLA O ARANCIONE»	ZONA «ROSSA»
% pubblico <u>all'aperto</u>	75% di quella massima autorizzata (da applicarsi a ciascuno dei settori dedicati alla presenza del pubblico)	75% di quella massima autorizzata (da applicarsi a ciascuno dei settori dedicati alla presenza del pubblico)	NON CONSENTITO
Numero massimo spettatori <u>all'aperto</u>	NESSUN LIMITE	NESSUN LIMITE	NON CONSENTITO
% pubblico <u>al chiuso</u>	60% di quella massima autorizzata (da applicarsi a ciascuno dei settori dedicati alla presenza del pubblico)	60% di quella massima autorizzata (da applicarsi a ciascuno dei settori dedicati alla presenza del pubblico)	NON CONSENTITO
Numero massimo spettatori <u>al chiuso</u>	NESSUN LIMITE	NESSUN LIMITE	NON CONSENTITO
Tipo di certificazione richiesta	Green Pass Rafforzato (non richiesto a U12, esenti e soggetti provenienti dall'estero)	Green Pass Rafforzato (non richiesto a U12, esenti e soggetti provenienti dall'estero)	NON CONSENTITO
Altre limitazioni previste	Obbligo di mascherina FFP2. Divieto di consumo di cibi e bevande al chiuso	Obbligo di mascherina FFP2. Divieto di consumo di cibi e bevande al chiuso	NON CONSENTITO

2. COMUNICAZIONI DEL SETTORE TECNICO FIGC

A. BANDO DI AMMISSIONE AL CORSO PER L'ABILITAZIONE AD ALLENATORE DILETTANTE REGIONALE - LICENZA "D" CHE AVRÀ LUOGO A CAMPOBASSO DAL 02/05/2022 AL 25/06/2022.

(COMUNICATO UFFICIALE N. 333 - S.S. 2021/2022 DEL 08/03/2022 DEL SETTORE TECNICO DELLA F.I.G.C.)

Si comunica che in allegato al presente Comunicato Ufficiale n. 95 dello scrivente Comitato, del quale costituisce parte integrante, viene pubblicato il Comunicato Ufficiale n. 333 del 08 marzo 2022 del Settore Tecnico della FIGC, riportante il Bando di Ammissione al Corso per l'abilitazione ad "Allenatore Dilettante Regionale – Licenza "D"", la cui attuazione è affidata al all'A.I.A.C. e che si svolgerà, in presenza, a Campobasso da Lunedì 02 Maggio 2022 a sabato 25 Giugno 2022. La domanda di ammissione dovrà essere compilata entro il 12/04/2022 attraverso il seguente link: https://stcorsionline.it

3. COMUNICAZIONI DELLA L.N.D.

A. COMUNICATI S.S. 2021/2022

Comunicato Ufficiale n.45/CS	Circolare Ministero della Salute (Return To Play)
Comunicato Ufficiale n. 1	Risultanze Assemblea Straordinaria Elettiva della Lega Nazionale Dilettanti
Comunicato Ufficiale n. 2	CU n. 212/A FIGC: modifiche Regolamentari Art. 27, 29, 32 bis, 39, 40, 40 quinquies, 94 ter, 100, 101, 104,NOIF; emanazione art. 94 septies e abrogazione art. 118 NOIF (tesseramento calcio a 11 calcio a 5)
Comunicato Ufficiale n. 3	Decisioni della Commissione Accordi Economici LND
Comunicato Ufficiale n. 4	Coppa Italia Dilettanti - Fase Nazionale - primo turno

Si invitano le società a prestare la massima attenzione a quanto riportato nel comunicato ufficiale n. 45/CS pubblicato dalla LND. Tale comunicato contiene infatti la circolare n.1296 del 13 gennaio pubblicata dal Ministero della Salute riportante le indicazioni da seguire per il riottenimento della idoneità sportiva agonistica per atleti non professionisti che sono stati Covid-19 positivi con sintomatologia variabile.

B. CIRCOLARI S.S. 2021/2022

Circolare n.51/CS	Circolare n. 10/2022 Centro Studi Tributari LND: 16 marzo 2022 - Scadenza del termine di versamento dell'IVA annuale – Riepilogo della disciplina IVA			
Circolare n.53/CS	Circolare n. 11/2022 Centro Studi Tributari LND: Associazioni Sportive Dilettantistiche – Iscrizione al 5 per mille.			
Circolare n.57/CS	Circolare n. 12/2022 Centro Studi Tributari LND – Bonus sponsorizzazioni 2022			
Circolare n.2	Circolare n. 13/2022 Centro Studi Tributari LND – Dipartimento per lo Sport – Pubblicazione degli elenchi delle Associazioni e Società Sportive Dilettantistiche ammesse e non ammesse ai contributi per contratti di locazione e concessioni contributi a fondo perduto.			
Circolare n.3	Decisioni del Tribunale Nazionale Antidoping			
Circolare n.4	Decisioni del Tribunale Nazionale Antidoping			

4. COMUNICAZIONI DEL S.G.S. MOLISE

RADUNO RAPPRESENTATIVA UNDER 14

Si riporta in allegato al comunicato ufficiale n. 98 l'elenco dei calciatori Under 14 convocati per il giorno Lunedì 28/03/2022 per il Triangolare di Andata del Torneo CFT presso lo stadio T. Patini di Castel di Sangro (AQ). Nel documento allegato sono riportate anche tutte le info organizzative e logistiche.

<u>Tutti i calciatori convocati dovranno presentarsi il giorno e l'ora indicati muniti delle apposite liberatorie allegate alla lettera di convocazione.</u>

5. COMUNICAZIONI DEL C.R. MOLISE

5.1. CONSIGLIO DIRETTIVO

NESSUNA COMUNICAZIONE.

5.2. SEGRETERIA

A.1. REGOLAMENTO DEI MECCANISMI PROMOZIONI/RETROCESSIONI DA APPLICARE AL TERMINE DELLA STAGIONE SPORTIVA 2021/2022 - VERSIONE DEFINITIVA

A.2. REGOLAMENTO MECCANISMI DEI RIPESCAGGI: PRIORITA' E PUNTEGGI INDIVIDUATI
PER LA COMPILAZIONE DELLE DOMANDE DI RIPESCAGGIO ATTE A STILARE LE
RELATIVE GRADUATORIE PER I RIPESCAGGI NEI CAMPIONATI DELLA STAGIONE
SPORTIVA 2022/2023 - VERSIONE DEFINITIVA

CONSULTARE CU 70 DEL 20 GENNAIO 2022

C. COMUNICAZIONI INERENTI ALLA VARIAZIONE DELLE GARE

A seguito del verificarsi di richieste di variazioni gare pervenute telefonicamente a diverse società, tutte partecipanti al girone "A" di Prima Categoria, da parte di soggetti estranei all'organizzazione federale, appare utile precisare e ricordare che qualsiasi variazione gara non viene riportata in nessun mezzo di comunicazione diverso dal Comunicato Ufficiale pubblicato dallo scrivente Comitato Regionale.

Si precisa anche che eventuali richieste di variazioni di date e/o di orario delle partite già in calendario saranno formulati alle società solo dai dipendenti della Segreteria del C.R. Molise. Qualora dovessero pervenire al riguardo ancora richieste da persone diverse da quelle preposte, si invitano le società a farsi partecipi di comunicare gli episodi alla Segreteria del C.R. Molise.

E. TESSERAMENTO: GIOVEDI 31 MARZO IL TERMINE ULTIMO PER POTER EFFETTUARE TESSERAMENTI E/O AGGIORNAMENTO DI CALCIATORI "DILETTANTI"

Appare utile ricordare che **giovedì 31 marzo 2022, alle ore 19.00**, scade il termine utili per poter effettuare i tesseramenti e/o gli aggiornamenti di calciatori "**non professionisti**". I tesseramenti e/o gli aggiornamenti di calciatori "**giovani dilettanti**" potranno essere effettuati invece, fino alle 19.00 di Martedì 31 maggio 2022

E. AUTORIZZAZIONI EX ART. 34, COMMA 3 NOIF – MATURITÀ AGONISTICA PRECISAZIONE DATA DI NASCITA

Il Presidente del Comitato Regionale Molise della F.I.G.C. – L.N.D., viste le istanze e valutata la documentazione prevista, ha espresso parere favorevole e concesso la relativa autorizzazione ai sensi dell'art. 34, comma 3, delle NOIF, con decorrenza dalla data del presente Comunicato Ufficiale, al seguente calciatore:

COGNOME E NOME	DATA DI NASCITA	SOCIETÀ	DATA DI SCADENZA
DI PALMA DANIEL	11. 07. 2006	SSDRL CITTA DI ISERNIA S. LEUCIO	30. 09. 2022

N.B. Si precisa che la data di scadenza è riferita ESCLUSIVAMENTE alla validità del certificato di idoneità sanitaria.

D. PROGETTO VALORIZZAZIONE GIOVANI CALCIATORI C.U. 17/CS LND -PUBBLICAZIONE DELLE GRADUATORIE

Si riporta di seguito la classifica della speciale graduatoria giovani calciatori Campionati Regionali di Eccellenza e Promozione. Si specifica che sono inserite in graduatoria soltanto le società che nel rispetto del regolamento hanno conseguito punteggio.

Aggiornamento 08 giornata di Ritorno gare del 20 Marzo 2022

CAMPIONATO DI ECCELLENZA

	Società	Punti + bonus	Punti	Bonus
1	A.S.D. U.S. CAMPOBASSO 1919	598 , 00	598 , 00	
2	A.C.D. CASTEL DI SANGRO CEP 1953	386,00	386,00	
3	A.S.D. REAL GUGLIONESI	248,40	207,00	41,40
4	F.C.D. CALCIO TERMOLI 1920	212,00	212,00	
5	POL. OLYMPIA AGNONESE A.S.D.	181,20	151,00	30,20
6	U.S.D. BOJANO	135,00	135,00	
7	A.S.D. PIETRAMONTECORVINO	89,00	89,00	
8	S.S.D. CITTA DI ISERNIA S.LEUCIO	64,80	54,00	10,80
9	A.S.D. SESTO CAMPANO CALCIO	27 , 00	27,00	

CAMPIONATO DI PROMOZIONE

	Società	Punti + bonus	Punti	Bonus
1	A.S.D. SPINETE	270,00	270,00	
2	A.S.D. CALCIO VIRTUS GIOIESE	259,00	259,00	
3	A.S.D. BARANELLO	238,00	238,00	
4	A.S.D. POLISPORTIVA AM JUVENES	171 , 60	143,00	28,60
5	A.S.D. AESERNIA FRATERNA	156,00	130,00	26,00
6	A.S.D. ATLETICO SAN PIETRO IN V.	74,00	74,00	
7	A.S.D. ATLETICO TORREMAGGIORE	20,00	20,00	

E. FASCICOLO CLASSIFICHE CAMPIONATI E GRADUATORIA COPPA **DISCIPLINA**

Si comunica che in allegato al presente Comunicato Ufficiale, costituendone parte integrante, è stato pubblicato un fascicoletto contenente le classifiche e la graduatoria della Coppa Disciplina. Le Società sono tenute a controllare attentamente le classifiche stesse e a segnalare prontamente alla Segreteria del C.R. Molise eventuali incongruenze, anomalie e/o errori.

F. MOLISE CUP 1[^] E 2[^] CATEGORIA

Si comunica che lo scrivente Comitato,

- vista la necessità di portare a termine le due competizioni regionali indicate in epigrafe e riservate alle società di 1^ e 2^ Categoria;
- considerato che a causa del disagi creatisi a causa del diffondersi della pandemia da covid 19 nel periodo autunnale/invernale;
- tenuti presenti anche i notevoli disagi causati dall'imperversare del maltempo che per diverse settimane ha ostacolato il regolare svolgimento delle competizioni regionali;
- verificato lo sviluppo dei calendari dei campionati di cui trattasi;
- appurato che non sono previste giornate festive o domeniche libere nelle quali poter disputare i restanti incontri di Molise Cup di Prima e di Seconda Categoria;
- verificato, quindi, che tutti i prossimi turni di Molise Cup sia di 1[^] che di 2[^] categoria dovranno essere disputati in giornate lavorative infrasettimanali;
- valutata l'obiettiva difficoltà, che le società, sia per gli impegni lavorativi che scolastici degli atleti che ne compongono le rose, incontrano per allestire valide formazioni in tali giorni

ha deciso

di concedere la facoltà alle società di poter rinunciare al prosieguo della competizione senza che nei loro confronti vengano adottate le sanzioni amministrative previste dal regolamento in caso di ritiro

Le societarie rinunciatarie potranno comunicare le propri decisioni al riguardo alla Segreteria del Comitato attraverso i consueti sistemi di comunicazione (email, pec, fax) entro il 31 marzo p.v.

Al riguardo si specifica che qualora si ritirano società ancora impegnate in gare a girone, tutte le gare ancora da disputare saranno date vinte a tutte le società inserite nel girone di competenza. Qualora invece le gare interessino confronti ad eliminazione diretta comporteranno l'automatico passaggio del turno della squadra avversaria.

Si ricorda infine che per la Molise Cup di Prima Categoria restano da disputare i turni completi degli ottavi di finale (al quale accedono la prima e la seconda classificata dei gironi eliminatori) e, a seguire, i quanti di finale, la semifinale e la finale,

Per la Molise Cup di Seconda Categoria restano da disputare diversi recuperi delle cinque giornata della seconda fase, oltre che le semifinali e la finale.

Si precisa infine, che qualora si dovessero verificare rinunce in numero tale da non rendere attuabili tutte le indicazioni dei Regolamenti in essere, il C.R. Molise si riserva la facoltà di apportare delle modifiche ai regolamenti stessi e di rimodularne sia i calendari che gli abbinamenti seguenti.

Di seguito nello specifico paragrafo vengono riportati gli abbinamenti degli ottavi di finale della Molise Cup di Prima Categoria.

5.3. COMUNICAZIONI DELLA DIVISIONE CALCIO A 5 MOLISE CAMPIONATO JUNIORES REGIONALE di CALCIO A 5 - 2021/2022 A.1 CALENDARIO

Si comunica che in allegato al Comunicato Ufficiale n. 98 è stato pubblicato il calendario relativo al Campionato Regionale **JUNIORES di CALCIO A 5** della stagione sportiva 2021/2022, che ricordiamo, prenderà il via domenica 27 MARZO 2022 con le gare della 1^ giornata del girone di andata ed al quale hanno aderito le seguenti società: **A.S.D. ARCADIA TERMOLI CALCIO A 5**; **A.S.D. IUVENES TERMOLI, G.S.D. MONTAGANO** e **A.S.D. SPORTING VENAFRO.**

Sul retro del calendario del Campionato sono riportati i dati relativi alle Società partecipanti comprensivi dell'indicazione dei campi, del giorno e dell'orario di giuoco delle gare interne.

I dati sopra indicati sono quelli di ciascuna società e ogni variazione intervenuta, relative alle indicazioni dei campi e dei giorni di disputa delle gare interne, sarà tempestivamente comunicata, come di consueto, attraverso la pubblicazione dei Comunicati Ufficiali dello scrivente Comitato Regionale.

A.2. LIMITE DI ETÀ E FACOLTÀ DI IMPIEGO DI DUE CALCIATORI "FUORI QUOTA"

Si ricorda che i Regolamenti attuali (cfr. Comunicato Ufficiale n. 1 della Lega Nazionale Dilettanti del 1º luglio 2021) prevedono che nelle gare dei **Campionati Juniores Regionali** (**di Calcio a 5**) della stagione sportiva 2021/2022 è possibile l'utilizzo di calciatori nati dal 1º **GENNAIO 2003** in poi e che, comunque, abbiano compiuto quindici anni;

- è possibile, inoltre, utilizzare due calciatori "fuori quota":

- 1 nato dal 1° gennaio 2001;
- 1 nato dal 1° gennaio 2002.

Pertanto nella distinta di ciascuna società partecipante a gare del campionato Juniores potranno essere inseriti e, ovviamente partecipare a gare del Campionato Juniores, due calciatori "Fuori Quota" dei quali uno nato dal 1° gennaio 2001 in poi e uno nato dal 1° gennaio 2002 in poi.

5.4. PROGRAMMI GARE

A. PROSECUZIONE DELLE GARE SOSPESE

Appare utile ricordare le disposizioni vigenti relative al recupero delle gare valide per i Campionati Dilettanti e riportate nel comma 4 dell'Art. 30 del regolamento della Lega Nazionale Dilettanti:

..... omissis

- 4. Le gare non iniziate, interrotte o annullate sono recuperate con le modalità fissate, con decisione inappellabile, dalla Lega, dai Comitati, dalle Divisioni e dai Dipartimenti. Per le gare interrotte in conseguenza di fatti o situazioni che non comportano l'irrogazione delle sanzioni di cui all'art. 17 del Codice di Giustizia Sportiva deve essere disposta, in altra data, la prosecuzione, dei soli minuti non giocati. La quantificazione dei minuti non giocati è determinata, con decisione inappellabile, dal direttore di gara. La prosecuzione delle gare interrotte in conseguenza di fatti o situazioni che non comportano l'irrogazione delle sanzioni di cui all'art. 17 del Codice di Giustizia Sportiva avviene con le seguenti modalità:
 - a) la partita riprende esattamente dalla situazione di gioco che era in corso al momento della interruzione, come da referto del direttore di gara;
 - b) nella prosecuzione della gara possono essere schierati tutti i calciatori che erano già tesserati per le due Società Associate al momento della interruzione, indipendentemente dal fatto che fossero o meno sulla distinta del direttore di gara il giorno della interruzione, con le seguenti avvertenze:
 - i) i calciatori scesi in campo e sostituiti nel corso della prima partita non possono essere schierati nuovamente;
 - ii) i calciatori espulsi nel corso della prima partita non possono essere schierati nuovamente né possono essere sostituiti da altri calciatori nella prosecuzione;
 - iii) i calciatori che erano squalificati per la prima partita non possono essere schierati nella prosecuzione;
 - iv) possono essere schierati nella prosecuzione i calciatori squalificati con decisione relativa ad una gara disputata successivamente alla partita interrotta;
 - v) le ammonizioni singole inflitte del direttore di gara nel corso della gara interrotta non vengono prese in esame dagli organi disciplinari fino a quando non sia stata giocata anche la prosecuzione;
 - vi) nel corso della prosecuzione, le due squadre possono effettuare solo le sostituzioni non ancora effettuate nella prima gara. E' fatta salva la particolare disciplina per le attività di Calcio a Cinque.

.... omissis

B. VARIAZIONE ORARIO FEDERALE INIZIO GARE DA DOMENICA 27 MARZO 2022

(ORE 16.00: CAMPIONATI DI PRIMA E SECONDA CATEGORIA, JUNIORES, MOLISE CUP 1º E 2º CATEGORIA)

Si ricorda che a partire da **DOMENICA 27 MARZO 2022**, in coincidenza dell'introduzione dell'ora legale, verrà variato l' ORARIO FEDERALE di inizio delle gare, dei Campionati di PRIMA e SECONDA Categoria, JUNIORES e delle MOLISE CUP di 1^e e 2^e Categoria che viene fissato alle ORE 16.00.

Per le gare in calendario Sabato 26 Marzo l'orario di inizio, invece, rimane fissato alle ore 15.00. Ovviamente le gare di Eccellenza e Promozione, come da delibera del Consiglio Direttivo del C.R. Molise avranno inizio sempre alle ore 15.00.

L'orario federale delle 16,00 di inizio gare previsto da domenica 27 Marzo 2022 resterà in vigore sino a sabato 16 Aprile 2022. Da domenica 17 Aprile 2022 l'orario di inizio delle gare ad orario federale, di tutti i campionati, verrà fissato alle ore 16.30., fatta eccezione, ovviamente, per le gare dei Campionati di Eccellenza e Promozione.

Per i Campionati di Calcio a 5, tenute presenti la diversa durata delle gare e le disponibilità degli impianti di giuoco, alcuni dei quali destinati ad ospitare diverse partite nella stessa giornata, si ritiene opportuno non indicare alcun orario federale fisso di inizio gare.

Medesime disposizioni sono adottate, infine, anche per i Campionati Giovanili. Tenute presenti, infatti, la diversa durata delle gare e le disponibilità degli impianti di giuoco, alcuni dei quali destinati ad ospitare diverse partite nella stessa giornata, per i predetti Campionati si ritiene opportuno non indicare alcun orario federale fisso di inizio gare.

					Campionati: - ECCELLENZA PROMOZIONE COPPA ITALIA -	Campionati: - 1^ e 2^ CATEGORIA CALCIO FEMMINILE JUNIORES REGIONALE -	Campionati GIOVANILI: - Regionali - - Provinciali - - CALCIO A 5 –
	dal	25	luglio	2021	ore 16.00	ore 16.00	
	dal	5	settembre	2021	ore 15.00	ore 15.30	Orari differenziati
	dal	31	ottobre	2021	ore 14.30	ore 14.30	in osservanza
	dal	23	gennaio	2022	ore 15.00	ore 15.00	delle disponibilità di
4	dal	27	marzo	2022	ore 15.00	ore 16.00	ciascuna singola società
	dal	17	aprile	2022	ore 15.00	ore 16.30	onigola societa

C. VARIAZIONE PROVVISORIA DEL GIORNO DI GIUOCO

C.1. Società A.S.D. CAMPOMARINO - Campionato di PROMOZIONE

La società A.S.D. CAMPOMARINO, partecipante al Campionato Regionale di PROMOZIONE, a seguito della sopravvenuta concomitanza con manifestazioni religiose che interesseranno l'intera comunità, dovrà disporre la variazione del GIORNO di giuoco, CON IL POSTICIPO ALLA DOMENICA, delle seguenti due gare così come di seguito viene riportato:

13^ R: CAMPOMARINO – TERMOLI 2016 di sabato 30 Aprile sarà disputata DOMENICA 01 Maggio 2022;

15^ R: CAMPOMARINO – GUARDIALFIERA di sabato 14 Maggio sarà disputata DOMENICA 15 Maggio 2022.

C.2. Società A.S.D. ANGIOINA COLLETORTO – Campionato di PRIMA Categoria – Girone "B"

La società A.S.D. ANGIOINA COLLETORTO, partecipante al Campionato Regionale di PRIMA Categoria – Girone "B", a seguito della sopravvenuta concomitanza con una manifestazione religiosa che interesserà l'intera comunità, dovrà disporre la variazione del GIORNO di giuoco, CON L'ANTICIPO AL SABATO, della seguente gara così come di seguito viene riportato:

14^ R: ANGIOINA COLLETORTO – MATRICE di domenica 29 Maggio sarà disputata SABATO 28 Maggio 2022.

C.3. Società A.S.D. SAN GIORGIO – Campionato di SECONDA Categoria – Girone "C"

La società A.S.D. SAN GIORGIO, partecipante al Campionato Regionale di SECONDA Categoria – Girone "C", a seguito della sopravvenuta concomitanza con una manifestazione religiosa che interesserà l'intera comunità, dovrà disporre la variazione del GIORNO di giuoco, CON IL POSTICIPO AL LUNEDI, della seguente gara così come di seguito viene riportato:

6[^] R: SAN GIORGIO – RIPABOTTONI F.C. di sabato 23 Aprile sarà disputa LUNEDI 25 APRILE 2022.

D. VARIAZIONE PROVVISORIA DELL' ORARIO DI GIUOCO

<u>D.1. Società A.S.D. ANGIOINA COLLETORTO – Campionato di PRIMA Categoria – Girone "B"</u>

La società A.S.D. ANGIOINA COLLETORTO, partecipante al Campionato Regionale di PRIMA Categoria – Girone "B", a seguito sopravvenuta concomitanza con una manifestazione religiosa che interesserà l'intera comunità, dovrà disporre la variazione dell' ORARIO di giuoco, CON L'ANTICIPO ALLE ORE 14.30, della seguente gara così come di seguito viene riportato:

08^ R: ANGIOINA COLLETORTO – BICCARI di domenica 10 APRILE sarà disputata CON INIZIO ALLE ORE 14.30

E. PROGRAMMA DELLE GARE DI RECUPERO AGGIORNATO

Di seguito si riporta l'elenco delle gare non disputate e/o sospese, aggiornato a seguito dei rinvii e delle variazioni apportate ai programmi gare.

Si comunica anche che il C.R. Molise ha predisposto per ognuna di esse il calendario delle date nelle quali saranno effettuati i relativi recuperi. Ovviamente le Società interessate agli incontri, potranno concordare e proporre date alternative che lo scrivente Comitato si riserva di accettare.

Ovviamente il presente calendario dei recuperi, aggiornato con le ultime variazioni intervenute, annulla e sostituisce ogni altra analoga precedente comunicazione.

CAMPIONATO PR PROMOZIONE - GIRONE A GARE DEL 27/03/2022 - 09 GIORNATA DEL GIRONE DI RITORNO						
INCONTRO IMPIANTO DI GIOCO DATA E ORARIO DI GIOCO						
MARONEA CALCIO - RIPALIMOSANI 1963	COMUNALE, VIA ORTO LA CORTE - MONTEFALCONE NEL SANNIO	DA INDICARE				

CAMPIONATO 1C PRIMA CATEGORIA - GIRONE A GARE DEL 09/01/2022 SLITTATE AL 30/01/2022 - 13 GIORNATA DEL GIRONE DI ANDATA						
INCONTRO IMPIANTO DI GIOCO DATA E ORARIO DI GIOCO						
Boys Vairano - Ala Fidelis	A. CANTELMO, VIALE VOLTURNO - VAIRANO PATENORA	SABATO 16/04/2022 ORE 16.00				
CARPINONE CALCIO - CASTELLO DEL MATESE	COMUNALE, VIA NINO BIXIO - PESCOLANCIANO	SABATO 16/04/2022 ORE 16.00				

Campionato 1C Prima Categoria - Girone A Gare del 27/02/2022 - 02 giornata del girone di ritorno		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
Boys Campobasso - Pozzilli 1967	ANTISTADIO ACLI SELVA PIANA, C.DA SELVA PIANA - CAMPOBASSO	SABATO 16/04/2022 ORE 16.00
CAMPOBASSO CALCIO - MONTENERO	Nuovo Antistadio Selva Piana, C.Da Selva Piana - Campobasso	SABATO 16/04/2022 ORE 16.00
FORULUM - CERC E	GIOVANNI PAOLO II, VIA M. MILANO - LOC. ARNETARA - FORLI DEL SANNIO	SABATO 16/04/2022 ORE 16.00

CAMPIONATO 1C PRIMA CATEGORIA - GIRONE A GARE DEL 06/03/2022 - 03 GIORNATA DEL GIRONE DI RITORNO		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
Ala Fidelis - Cerc E	CAMPO COMUNALE, C.DA SILVERINA - ALFEDENA	MERCOLEDI' 27/04/2022 ORE 16.30
CARPINONE CALCIO - FORULUM	COMUNALE, VIA NINO BIXIO - PESCOLANCIANO	MERCOLEDI' 27/04/2022 ORE 16.30

CAMPIONATO 1C PRIMA CATEGORIA - GIRONE B GARE DEL 28/11/2021 - 09 GIORNATA DEL GIRONE DI ANDATA		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
MACCHIA VALFORTORE - MATRICE	N. Jose Cordone, Piana San Matteo - Macchia Valfortore (CB)	SABATO 16/04/2022 ORE 16.00

CAMPIONATO 1C PRIMA CATEGORIA - GIRONE B GARE DEL 13/02/2022 - 15 GIORNATA DEL GIRONE DI ANDATA		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
Polisportiva Kalena 1924 - Calcio Montenero	FAIDAZZO, C.DA FAIDAZZO - CASACALENDA	SABATO 16/04/2022 ORE 16.00

CAMPIONATO 1C PRIMA CATEGORIA - GIRONE B GARE DEL 20/02/2022 - 01 GIORNATA DEL GIRONE DI RITORNO		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
AUDAX TORO - CALCIO MONTENERO	L. MONTINI, VIA FONTANA - CAMPODIPIETRA	MERCOLEDI 20/04/2022 ORE 16.30

CAMPIONATO 1C PRIMA CATEGORIA - GIRONE B GARE DEL 27/02/2022 - 02 GIORNATA DEL GIRONE DI RITORNO		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
Macchia Valfortore - Lokomotiv Riccia	"N. Jose Cordone", Piana San Matteo - Macchia Valfortore	MERCOLEDI 27/04/2022 ORE 16.30
MATRICE - BICCARI	Antistadio Acli Selva Piana, C.Da Selva Piana - Campobasso	MERCOLEDI 27/04/2022 ORE 16.30
REAL GILDONE - S.ANGELO LIMOSANO	COMUNALE, C.DA TORLAVENTO - GILDONE	SABATO 16/04/2022 ORE 16.00

CAMPIONATO 1C PRIMA CATEGORIA - GIRONE B GARE DEL 06/03/2022 - 03 GIORNATA DEL GIRONE DI RITORNO		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
Angioina Colletorto - Real Gildone	N. Romano, Via Insorti D'Ungheria - Colletorto	MERCOLEDI 27/04/2022 ORE 16.30
Castelmauro Calcio 1986 - S.Angelo Limosano	S. LORENZO, C.DA FONTICELLA - CASTELMAURO	MERCOLEDI 27/04/2022 ORE 16.30
Polisportiva Kalena 1924 - Matrice	FAIDAZZO, C.DA FAIDAZZO - CASACALENDA	MERCOLEDI 04/05/2022 ORE 16.30

CAMPIONATO 2C SECONDA CATEGORIA - GIRONE A GARE DEL 28/11/2021 - 06 GIORNATA DEL GIRONE DI ANDATA		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
VIS CASTELPETROSO - PESCOLANCIANO	La Pescara - Castelpetroso	DOMENICA 10/04/2022 ORE 16.00

Campionato 2C Seconda Categoria - Girone A Gare del 06/02/2022 - 09 giornata del girone di andata		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
REAL PETTORANELLO - LONGANO CALCIO	MACCHIE - S. MARIA DEL MOLISE	DOMENICA 10/04/2022 ORE 16.00

Campionato 2C Seconda Categoria - Girone A Gare del 20/02/2022 - 11 giornata del girone di andata		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
VILLA SAN MICHELE - CAROVILLI	F. DI TELLA - VASTOGIRARDI	MERCOLEDI 27/04/2022 ORE 16.30

Campionato 2C Seconda Categoria - Girone A Gare del 06/03/2022 - 01 giornata del girone di ritorno		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
REAL PETTORANELLO - CAROVILLI	MACCHIE - S. MARIA DEL MOLISE	MERCOLEDI 04/05/2022 ORE 16.30

CAMPIONATO 2C SECONDA CATEGORIA - GIRONE A GARE DEL 27/03/2022 - 4 GIORNATA DEL GIRONE DI RITORNO		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
VILLA SAN MICHELE – ATLETIK MIGNANO	F. DI TELLA - VASTOGIRARDI	DOMENICA 10/04/2022 ORE 16.00

CAMPIONATO 2C SECONDA CATEGORIA - GIRONE A GARE DEL 20/03/2022 - 03 GIORNATA DEL GIRONE DI RITORNO			
INCONTRO IMPIANTO DI GIOCO DATA E ORARIO DI GIOCO			
Atletik Mignano - Carovilli	COMUNALE - MIGNANO MONTELUNGO	MERCOLEDI 06/04/2022 ORE 16.00	

Campionato 2C Seconda Categoria - Girone B Gare del 09/01/2022 Slittate al 30/01/2022 - 08 giornata del girone di andata			
INCONTRO IMPIANTO DI GIOCO DATA E ORARIO DI GIOCO			
Fossaltese - U.S. Sant Angelo	COMUNALE, C.DA LISCIARO - FOSSALTO	DOMENICA 10/04/2022 ORE 16.00	
HERMES TORO - CHAMINADE A.S.D.	COLLE DELLE CROCI - S. GIOVANNI IN GALDO	DOMENICA 10/04/2022 ORE 16.00	
ORATINO A.S.D ROSETO	COMUNALE, C.DA CASALICCHIO - ORATINO	DOMENICA 10/04/2022 ORE 16.00	
SALCITO - MIRABELLO CALCIO	SELVOTTA, C.DA SELVOTTA - SALCITO	DOMENICA 10/04/2022 ORE 16.00	

CAMPIONATO 2C SECONDA CATEGORIA - GIRONE B GARE DEL 20/02/2022 - 11 GIORNATA DEL GIRONE DI ANDATA			
INCONTRO IMPIANTO DI GIOCO DATA E ORARIO DI GIOCO			
Roseto - U.S. Sant Angelo	S. Rocco, Loc. Paduli - Roseto Valfortore	SABATO 16/04/2022 ORE 16.00	

Campionato 2C Seconda Categoria - Girone B Gare del 06/03/2022 - 01 giornata del girone di ritorno			
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO	
CHAMINADE A.S.D SANTELIANA	V. PINTO, Loc. S. ANTONIO - BUSSO	SABATO 16/04/2022 ORE 16.00	
HERMES TORO - MORCONE CALCIO	COLLE DELLE CROCI - S. GIOVANNI IN GALDO	SABATO 16/04/2022 ORE 16.00	
SALCITO - ORATINO A.S.D.	SELVOTTA, C.DA SELVOTTA - SALCITO	SABATO 16/04/2022 ORE 16.00	
TUFAR - ROSETO	S. GIOVAANNI EREMITA - TUFARA	MERCOLEDI 27/04/2022 ORE 16.30	

Campionato 2C Seconda Categoria - Girone C Gare del 09/01/2022 Slittate al 30/01/2022 - 08 giornata del girone di andata		
INCONTRO IMPIANTO DI GIOCO DATA E ORARIO DI GIOCO		
FIAMMA FOLGORE - ROCCAVIVARA	Nuovo Antistadio Selva Piana, C.Da Selva Piana - Campobasso	MERCOLEDI 27/04/2022 ORE 18.00

CAMPIONATO 2C SECONDA CATEGORIA - GIRONE C GARE DEL 09/01/2022 SLITTATE AL 13/02/2022 - 10 GIORNATA DEL GIRONE DI ANDATA			
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO DATA E ORARIO DI GIOCO MINUTI DA GIOCARE		
Roccavivara – Polisportiva Guglionesi	CUPELLO, VIA CUPELLO - ROCCAVIVARA	MERCOLEDI 30/03/2022 ORE 18.30	45

Gara sospesa al 48' (45 + 3) del primo tempo per malore dell'arbitro sul risultato di 0 – 2. La ripresa del gioco riprenderà con la palla al centro battuta dalla società Roccavivara. La società Roccavivara era posizionata a desta dell'ingresso al terreno di giuoco; la società Polisportiva Guglionesi era schierata alla sinistra.

CAMPIONATO 2C SECONDA CATEGORIA - GIRONE C GARE DEL 20/02/2022 - 11 GIORNATA DEL GIRONE DI ANDATA			
INCONTRO IMPIANTO DI GIOCO DATA E ORARIO DI GIOCO			
San Giorgio - Roccavivara	COMUNALE - CHIEUTI	SABATO 16/04/2022 ORE 16.00	

Campionato 2C Seconda Categoria - Girone C Gare del 06/03/2022 - 01 giornata del girone di ritorno		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
FIAMMA FOLGORE - POLISPORTIVA GUGLIONESI	Nuovo Antistadio Selva Piana, C.Da Selva Piana - Campobasso	SABATO 16/04/2022 ORE 16.00
FRENTANIA - ROCCAVIVARA	COMUNALE, VIALE CAMPO SPORTIVO - SERRACAPRIOLA	DOMENICA 10/04/2022 ORE 16.00
RIPABOTTONI F.C DIFESA GRANDE PORTICONE	PANTANO, VIA E. LALLI - BONEFRO	SABATO 09/04/2022 ORE 16.00
SAN GIORGIO - SPORTING CLUB NUOTO	COMUNALE - CHIEUTI	SABATO 09/04/2022 ORE 16.00

CAMPIONATO 2C SECONDA CATEGORIA - GIRONE C GARE DEL 27/03/2022 - 04 GIORNATA DEL GIRONE DI RITORNO			
INCONTRO IMPIANTO DI GIOCO DATA E ORARIO DI GIOCO			
ROCCAVIVARA - PORTOCANNONE 1993	CUPELLO, VIA CUPELLO - ROCCAVIVARA	DA INDICARE	

Campionato Ar Under 17 Regionali Maschili - Girone A Gare del 06/02/2022 - 01 giornata del girone di ritorno			
INCONTRO IMPIANTO DI GIOCO DATA E ORARIO DI GIOCO			
Castel Di Sangro Cep 1953 - U.S. Venafro	ERBA SINTETICA - C/O PALAZZETTO DELLO SPORT - CASTEL DI SANGRO	MERCOLEDI 06/04/2022 ORE 16.00	

Campionato Ar Under 17 Regionali Maschili - Girone A Gare del 13/02/2022 - 02 giornata del girone di ritorno				
Incontro	INCONTRO IMPIANTO DI GIOCO DATA E ORARIO DI GIOCO			
Virtus Bojano 2011 - Olympia Agnonese A.S.D.	C.S. Varazi, Via Monteverde - Bojano	MERCOLEDI 06/04/2022 ORE 16.00		

Campionato Ar Under 17 Regionali Maschili - Girone A Gare del 06/03/2022 - 04 giornata del girone di ritorno		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
OLYMPIA AGNONESE A.S.D CASTEL DI SANGRO CEP 1953	Civitelle, Viale Castelnuovo - Agnone	MERCOLEDI 13/04/2022 ORE 16.00

Campionato Ar Under 17 Regionali Maschili - Girone B Gare del 27/02/2022 - 03 giornata del girone di Ritorno		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
Adriatica Campomarino - Chaminade A.S.D.	S. Cristina, Viale Marconi - Campomarino	MERCOLEDI 30/03/2022 ORE 16.00
Sporting Petacciato - Polisportiva Kalena 1924	MARCHESI BATTILORO, VIA ADRIATICO - PETACCIATO	DA INDICARE

Campionato Ar Under 17 Regionali Maschili - Girone B Gare del 06/03/2022 - 04 giornata del girone di ritorno		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
CHAMINADE A.S.D SPORTING PETACCIATO	M. VITANTONIO, PARCO MORGIONE - RIPALIMOSANI	DOMENICA 03/04/2022 ORE 10.30
Polisportiva Kalena 1924 - S.S.	FAIDAZZO, C.DA FAIDAZZO -	SABATO 02/04/2022
Pietro E Paolo	CASACALENDA	ORE 16.00
REAL GUGLIONESI - POLISPORTIVA AM	COMUNALE, VIA DANTE ALIGHIERI -	SABATO 02/04/2022
JUVENES	GUGLIONESI	ORE 15.30
SANNITI CALCIO CAMPOBASSO -	Nuovo Antistadio Selva Piana, C.Da	DOMENICA 03/04/2022
ADRIATICA CAMPOMARINO	Selva Piana - Campobasso	ORE 10.30

GARA A PORTE CHIUSE

Campionato Ar Under 17 Regionali Maschili - Girone B Gare del 20/03/2022 - 05 giornata del girone di ritorno		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
Adriatica Campomarino - Real Guglionesi	S. CRISTINA, VIALE MARCONI - CAMPOMARINO	GIOVEDI 07/04/2022 ORE 16.00

Campionato Ar Under 17 Regionali Maschili - Girone B Gare del 27/03/2022 - 06 giornata del girone di ritorno		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
SPORTING PETACCIATO - SANNITI CALCIO CAMPOBASSO	MARCHESI BATTILORO, VIA ADRIATICO - PETACCIATO	DA INDICARE

Campionato Gr Under 15 Regionali Maschili - Girone A Gare del 13/02/2022 - 02 giornata del girone di ritorno		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
CITTA DI ISERNIA S.LEUCIO - FOOTBALL CLUB MATESE	ANTISTADIO LANCELLOTTA, C.DA LE PIANE - ISERNIA	MERCOLEDI 30/03/2022 ORE 16.00

CAMPIONATO 5R REGIONALE CALCIO A CINQUE - GIRONE A GARE DEL 26/03/2022 - 06 GIORNATA DEL GIRONE DI RITORN		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
SESTESE CALCIO A 5 - POLISPORTIVA BOJANO A.D.	Don V. D'Agostino - Roccaravindola	DA INDICARE

AMPIONATO 5R REGIONALE CALCIO A CINQUE - GIRONE B GARE DEL 26/02/2022 - 03 GIORNATA DEL GIRONE DI RITORNO		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
FRENTER LARINO - SPORTING CAMPOBASSO	PALESTRA "LUIGI STURZO", VIA DON LUIGI STURZO - CAMPOBASSO	DA INDICARE

Campionato X5 Femminile Regionale Calcio A Cinque - Girone A Gare del 06/03/2022 – 02 giornata del girone di andata		
INCONTRO IMPIANTO DI GIOCO DATA E ORARIO DI GIOCO		
Adriatica Campomarino – Chaminade ASD	POLIVALENTE PAIOTTI, VIA C.A. DALLA CHIESA - CAMPOMARINO (CB)	DA INDICARE

Campionato X5 Femminile Regionale Calcio A Cinque - Girone A Gare del 20/02/2022 – 03 giornata del girone di andata		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
Arcadia Termoli Calcio A5 – Adriatica Campomarino	S. PERTINI, VIA SANDRO PERTINI - TERMOLI (CB)	DA INDICARE

CAMPIONATO X5 FEMMINILE REGIONALE CALCIO A CINQUE - GIRONE A GARE DEL 27/03/2022 – 05 GIORNATA DEL GIRONE DI ANDATA		
INCONTRO IMPIANTO DI GIOCO DATA E ORARIO DI GIOCO		DATA E ORARIO DI GIOCO
MIRANDA F.C CHAMINADE A.S.D.	PALAZZETTO DELLO SPORT, VIA GIOVANNI XXIII - MIRANDA	DA INDICARE

Campionato JR Under 19 C5 Regionali Maschili - Girone A Gare del 27/03/2022 - 01 giornata del girone di andata		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
Arcadia Termoli Calcio A 5 - Montagano	S. PERTINI, VIA SANDRO PERTINI – TERMOLI	DA INDICARE
JUVENES TERMOLI – SPORTING VENAFRO	PALAZZETTO DELLO SPORT, VIA PEDEMONTANA - VENAFRO	DA INDICARE

Campionato JR Under 19 C5 Regionali Maschili - Girone A Gare del 27/03/2022 - 01 giornata del girone di andata		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
Arcadia Termoli Calcio A 5 - Montagano	S. PERTINI, VIA SANDRO PERTINI – TERMOLI	DA INDICARE

Campionato R5 Under 17 C5 Regionali Maschili - Girone A Gare del 13/02/2022 - 03 giornata del girone di andata			
INCONTRO IMPIANTO DI GIOCO DATA E ORARIO DI GIOCO			
CHAMINADE A.S.D POLISPORTIVA KALENA 1924	PALESTRA "LUIGI STURZO", VIA DON LUIGI STURZO - CAMPOBASSO	MARTEDÌ 12/04/2022 ORE 15.00	

Campionato R5 Under 17 C5 Regionali Maschili - Girone A Gare del 26/02/2022 - 05 giornata del girone di andata			
INCONTRO IMPIANTO DI GIOCO DATA E ORARIO DI GIOCO			
CHAMINADE A.S.D CLN CUS MOLISE	PALESTRA "LUIGI STURZO", VIA DON LUIGI STURZO - CAMPOBASSO	MARTEDI' 19/04/2022 ORE 15.00	

Campionato 5S Under 15 C5 Regionali Maschili - Girone A Gare del 06/02/2022 - 02 giornata del girone di andata			
INCONTRO IMPIANTO DI GIOCO RINVIATA			
Morgia Pietracatella - Festina Lente Usconium	ALESSANDRO CONTE, CORSO CESARE BATTISTI - PIETRACATELLA	SABATO 16/04/2022 ORE 16.00	

Campionato 5S Under 15 C5 Regionali Maschili - Girone A Gare del 13/02/2022 - 03 giornata del girone di andata			
INCONTRO IMPIANTO DI GIOCO DATA E ORARIO DI GIOCO			
FESTINA LENTE USCONIUM - CHAMINADE CAMPO CALCIO A 5, C.DA DIFESA A.S.D.		DOMENICA 10/04/2022 ORE 18.00	

Campionato 5S Under 15 C5 Regionali Maschili - Girone A Gare del 20/02/2022 - 04 giornata del girone di andata			
INCONTRO IMPIANTO DI GIOCO DATA E ORARIO DI GIOCO			
FESTINA LENTE USCONIUM - SAN MARTINO CALCIO 511	CAMPO CALCIO A 5, C.DA DIFESA GRANDE - TERMOLI	DOMENICA 03/04/2022 ORE 16.00	

Campionato 5S Under 15 C5 Regionali Maschili - Girone A Gare del 26/02/2022 - 05 giornata del girone di andata		
INCONTRO IMPIANTO DI GIOCO DATA E ORARIO DI GIOCO		
OLIMPIC ISERNIA S.AGAPITO - FESTINA LENTE USCONIUM	MARTEDI' 19/04/2021 ORE 18.00	
SAN MARTINO CALCIO 511 - MORGIA PIETRACATELLA	C.S. COMUNALE - S. MARTINO IN PENSILIS	VENERDÌ 08/04/2022 ORE 16.00

Campionato 5S Under 15 C5 Regionali Maschili - Girone A Gare del 20/03/2022 - 02 giornata del girone di ritorno			
INCONTRO IMPIANTO DI GIOCO DATA E ORARIO DI GIOCO			
Olimpic Isernia S.Agapito - Maronea Calcio	SPORTING MANOCCHIO, S.P. AQUILONIA - CARPINONE	DA INDICARE	

	Molise Cup di Prima Categoria - Prima Fase Gare della 3^ Giornata del 1° Turno - Incontri del 08/12/2021			
G	G INCONTRO IMPIANTO DI GIOCO DATA E ORARIO DI GIO			
Α	AUDAX PIETRAMELARA - CASTELLO DEL MATESE	NON GIOCASI		
Е	CERC E - CAMPOBASSO CALCIO	A. BALLARIN, VIALE MARGHERITA - MERCOLEDI 13/04/2 CERCEMAGGIORE (CB) ORE 16.30		
F	ANGIOINA COLLETORTO - MATRICE	N. Romano, Via Insorti d'Ungheria - Colletorto (CB)	MERCOLEDI 13/04/2020 Ore 16.30	

	MOLISE CUP 1^ CATEGORIA GARE DI ANDATA DEGLI OTTAVI DI FINALE – INCONTRI DI MERCOLEDÌ 20/04/2022			
Quarto	Incontro		Luogo e Giorno di Gara	
O1 (2C-1A)	FORULUM	REAL PRATA	GIOVANNI PAOLO II, VIA M. MILANO - LOC. ARNETARA - FORLI DEL SANNIO	MERCOLEDI 20/04/2020 ORE 16.30
O2 (2D-1B)	MACCHIA VAL FORTORE	Pol. Roccaravindola 1973	"N. JOSE CORDONE", PIANA SAN MATTEO - MACCHIA VALFORTORE	MERCOLEDI 20/04/2020 ORE 16.30
O3 (2A-1C)	Boys Vairano	ALA FIDELIS	A. Cantelmo, Viale Volturno - Vairano Patenora (CE)	MERCOLEDI 20/04/2020 ORE 16.30
O4 (2B-1D)	Pozzilli 1967	LOKOMOTIV RICCIA	OLIVETONE, STRADA VICINALE OLIVETONE - POZZILLI	Mercoledi 20/04/2020 Ore 16.30
O5 (2F-1E)	Polisportiva Kalena 1924	CAMPOBASSO CALCIO	FAIDAZZO, C.DA FAIDAZZO - CASACALENDA	Mercoledi 20/04/2020 Ore 16.30
O6 (2E-1F) REAL GILDONE AUDAX TORO		AUDAX TORO	Comunale, C.Da Torlavento - GILDONE	MERCOLEDI 27/04/2020 ORE 16.30
O7 (2H-1G)	FIAMMA LARINO	Polisportiva Fortore	A. Ianiri, Via Maresciallo Diaz - Rotello	MERCOLEDI 20/04/2020 ORE 16.30
O8 (2G-1H)	BICCARI	REAL SAN MARTINO	NON GIOCASI	

	MOLISE CUP 1 ^o CATEGORIA Gare di Ritorno degli OTTAVI di Finale – Incontri di Domenica 18/05/2022				
Quarto	arto Incontro		Luogo e Giorno d	i Gara	
O1 (1A-2C)	REAL PRATA	FORULUM	COMUNALE, VIA S. SEBASTIANO - PRATA SANNITA	Mercoledi 18/05/2020 Ore 16.30	
O2 (1B-2D)	Pol. Roccaravindola	MACCHIA VAL FORTORE	M. Castaldi, Loc. Chiusa - Roccaravindola	Mercoledi 18/05/2020 Ore 16.30	
O3 (1C-2A)	ALA FIDELIS	Boys Vairano	CAMPO COMUNALE, C.DA SILVERINA - ALFEDENA	Mercoledi 18/05/2020 Ore 16.30	
O4 (1D-2B)	LOKOMOTIV RICCIA	Pozzilli 1967	G. Poce, Largo Casale - Riccia	Mercoledi 18/05/2020 Ore 16.30	
O5 (1E-2F)	CAMPOBASSO CALCIO	Poliisportiva Kalena 1924	NUOVO ANTISTADIO SELVA PIANA, C.DA SELVA PIANA - CAMPOBASSO	Mercoledi 18/05/2020 Ore 16.30	
O6 (1F-2E) AUDAX TORO REAL GILDONE		L. MONTINI, VIA FONTANA - CAMPODIPIETRA	Mercoledi 18/05/2020 Ore 16.30		
O7 (1G-2H)	Polisportiva Fortore	FIAMMA LARINO	COMUNALE - S. BARTOLOMEO IN GALDO	Mercoledi 18/05/2020 Ore 16.30	
O8 (1H-2G) REAL SAN MARTINO BICCARI NON GIOCASI		SI .			

Molise Cup di SECONDA Categoria – Seconda Fase Gare della 1 ^o Giornata del 2 ^o Turno - Incontri del 19/12/2021				
G	INCONTRO IMPIANTO DI GIOCO DATA E ORARIO DI GIOCO			
R	VILLA SAN MICHELE – U.S. SANT ANGELO	NON GIOCASI		

	Molise Cup di SECONDA Categoria – Seconda Fase Gare della 2 ^a Giornata del 2 ^a Turno - Incontri del 02/01/2022				
G	Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO		
A Z	CHAMINADE ASD – ATLETIK MIGNANO	V. PINTO, Loc. S. ANTONIO - BUSSO (CB)	DA INDICARE		
R O	MUNXHUFUNI – VILLA SAN MICHELE	NON GIOCASI			
S S O	U.S. SANT ANGELO – ROSETO	NON GIOCASI			
V E	SAN GIOVANNI IN GALDO – PAUMAS	Nuovo Antistadio, C.da Selva Piana - Campobasso (CB)	DA INDICARE		
R.	SPORTING CLUB NUOTO – REAL PETTORANELLO	NON GIOCAS	I		

	Molise Cup di SECONDA Categoria – Seconda Fase Gare della 3 ^a Giornata del 2° Turno - Incontri del 06/01/2022			
G	Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO	
A	CHAMINADE ASD – SAN GIORGIO	V. PINTO, Loc. S. ANTONIO - BUSSO (CB)	DA INDICARE	
Z Z.	POLISPORTIVA GUGLIONESI – U.S. FORNELLI	COMUNALE, VIA DANTE ALIGHIERI - GUGLIONESI (CB)	DA INDICARE	
R	ROSETO – VILLA SAN MICHELE	NON GIOCASI		
S	MORCONE CALCIO – MUNXHUFUNI	NON GIOCASI		
Ö	OLIMPIC ISERNIA S.AGAPITO – U.S. SANT ANGELO	NON GIOCASI		
v	REAL PETTORANELLO – BOYS MORCONE CAMPOLATTARO	Comunale, SANTA MARIA DEL MOLISE	DA INDICARE	
R D	PORTOCANNONE 1993 – PAUMAS	STADIO DEI PINI, VIA MADONNA GRANDE - PORTOCANNONE (CB)	DA INDICARE	
Ē	SPORTING CLUB NUOTO – SAN GIOVANNI IN GALDO	NON GIOCAS	I	

	Molise Cup di SECONDA Categoria – Seconda Fase Gare della 4 ^a Giornata del 2° Turno - Incontri del 10/04/2022				
G	Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO		
	US Fornelli – Atletik Mignano	COMUNALE, VIA PETRARA - FORNELLI (IS)	DA INDICARE		
A Z Z.	ROCCAVIVARA - CHAMINADE ASD	NON GIOCASI			
	POLISPORTIVA GUGLIONESI – SAN GIORGIO	COMUNALE, VIA DANTE ALIGHIERI - GUGLIONESI (CB)	DA INDICARE		
R	Roseto – Munxhufuni	NON GIOCASI			
o s s	U.S. SANT ANGELO - MORCONE CALCIO	NON GIOCASI			
0	VILLA SAN MICHELE - OLIMPIC ISERNIA S.AGAPITO	F.DI TELLA, VIA PER IL CIMITERO- VASTOGIRARDI (IS)	DA INDICARE		
V	BOYS MORCONE CAMPOLATTARO - SPORTING CLUB NUOTO	NON GIOCAS	SI.		
E R D	PAUMAS - REAL PETTORANELLO	COMUNALE PIETRAVAIRANO (CE)	DA INDICARE		
E	Portocannone 1993 – San Giovanni In Galdo	STADIO DEI PINI, VIA MADONNA GRANDE - PORTOCANNONE (CB)	DA INDICARE		

	Molise Cup di SECONDA Categoria – Seconda Fase Gare della 5 [^] Giornata del 2° Turno - Incontri del 16/04/2022			
G	Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO	
	SAN GIORGIO - ROCCAVIVARA	NON GIOCAS	SI .	
A Z Z.	CHAMINADE ASD – U.S. FORNELLI	V. PINTO, Loc. S. ANTONIO - BUSSO (CB)	DA INDICARE	
	ATLETIK MIGNANO - POLISPORTIVA GUGLIONESI	COMUNALE MIGNANO MONTELUNGO (CE)	DA INDICARE	
R	MORCONE CALCIO – VILLA SAN MICHELE	COMUNALE, C.DA PIANA MORCONE LOC. S.ERASMO - MORCONE (BN)	DA INDICARE	
S S	MUNXHUFUNI - U.S. SANT ANGELO	NON GIOCASI		
0	OLIMPIC ISERNIA S.AGAPITO – ROSETO	NON GIOCASI		
v	REAL PETTORANELLO – PORTOCANNONE 1993	Comunale, SANTA MARIA DEL MOLISE	DA INDICARE	
R D	SAN GIOVANNI IN GALDO – BOYS MORCONE CAMPOLATTARO	Nuovo Antistadio, C.da Selva Piana - Campobasso (CB)	DA INDICARE	
Е	SPORTING CLUB NUOTO - PAUMAS	NON GIOCAS		

	MOLISE CUP UNDER 17 GARE DI RITORNO DEI QUARTI DI FINALE – INCONTRI DI GIOVEDI 06/01/2022				
Quarto	Incontro		Ris. And.	Luogo e Giorno di Gara	
Q4 (3A – 1B)	Polisportiva AM Juvenes	U.S. VENAFRO	<mark>(2 – 3)</mark>	Comunale, C.da Piane - Mirabello Sannitico (CB)	MERCOLEDI 30/03/2022 ORE 15.30

F. PROGRAMMA GARE DI SABATO 26 E DOMENICA 27 MARZO PP.VV.

Si ritiene opportuno riportare di seguito per intero il calendario delle gare di SABATO 26 e DOMENICA 27 MARZO 2022 e valide per:

```
9<sup>^</sup> giornata di ritorno del Campionato Regionale di ECCELLENZA;
9<sup>^</sup> giornata di ritorno del Campionato Regionale di PROMOZIONE;
6<sup>^</sup> giornata di ritorno del Campionato Regionale di PRIMA CATEGORIA;
4<sup>^</sup> giornata di ritorno del Campionato Regionale di SECONDA CATEGORIA;
7<sup>^</sup> giornata di ritorno del Campionato Regionale UNDER 17 (girone "A");
6<sup>^</sup> giornata di ritorno del Campionato Regionale UNDER 17 (girone "B");
6<sup>^</sup> giornata di ritorno del Campionato Regionale UNDER 15 (gironi "A" e "B");
6<sup>^</sup> giornata di ritorno del Campionato Regionale CALCIO A 5 (Girone "A");
5<sup>^</sup> giornata di ritorno del Campionato Regionale FEMMINILE di Calcio a 5;
1<sup>^</sup> giornata di ritorno del Campionato Regionale UNDER 19 di Calcio a 5;
3<sup>^</sup> giornata di ritorno del Campionato Regionale UNDER 17 di Calcio a 5;
3<sup>^</sup> giornata di ritorno del Campionato Regionale UNDER 15 di Calcio a 5;
```

	CAMPIONATO EC ECCELLENZA - GIRONE A GARE DEL 27/03/2022 - 09 GIORNATA DEL GIRONE DI RITORNO			
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO		
Aurora Ururi 1924 - Olympia Agnonese A.S.D.	M. Fiorilli, Corso Matteotti - Ururi	DOMENICA 27/03/2022 ORE 15.00		
CALCIO TERMOLI 1920 - SESTO CAMPANO CALCIO	G. CANNARSA, VIALE DELLO STADIO - TERMOLI	DOMENICA 27/03/2022 ORE 15.00		
CITTA DI ISERNIA S.LEUCIO - U.S. CAMPOBASSO 1919	M. Lancellotta, Contrada Le Piane - Isernia	SABATO 26/03/2022 ORE 15.00		
PIETRAMONTECORVINO - CLITERNINA	COMUNALE - PIETRAMONTECORVINO	DOMENICA 27/03/2022 ORE 15.00		
Pol. Campodipietra - Castel Di Sangro Cep 1953	L. MONTINI, VIA FONTANA - CAMPODIPIETRA	SABATO 26/03/2022 ORE 15.00		
POLISPORTIVA GAMBATESA - VOLTURNIA CALCIO	G. VENDITTI, VIA DEL LAVATOIO - GAMBATESA	DOMENICA 27/03/2022 ORE 15.00		
REAL GUGLIONESI - BOJANO	COMUNALE, VIA DANTE ALIGHIERI - GUGLIONESI	DOMENICA 27/03/2022 ORE 15.00		
U.S. VENAFRO - ALTILIA SAMNIUM	MARCHESE DEL PRETE, VIA PEDEMONTANA - VENAFRO	SABATO 26/03/2022 ORE 15.00		

CAMPIONATO PR PROMOZIONE - GIRONE A GARE DEL 27/03/2022 - 09 GIORNATA DEL GIRONE DI RITORNO			
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO	
ATLETICO SAN PIETRO IN V GUARDIALFIERA	COMUNALE, VIA S. ALLENDE - S. PIETRO IN VALLE	DOMENICA 27/03/2022 ORE 15.00	
BARANELLO - AESERNIA FRATERNA	COMUNALE - BARANELLO	SABATO 26/03/2022 ORE 17.00	
CALCIO VIRTUS GIOIESE - TURRIS	ITALO PASTORE, VIA CLUVIA - CASTELLO DEL MATESE	SABATO 26/03/2022 ORE 15.00	
CAMPOMARINO - POLISPORTIVA AM JUVENES	S. CRISTINA, VIALE MARCONI - CAMPOMARINO	SABATO 26/03/2022 ORE 15.00	
DONKEYS AGNONE - POLIS PETACCIATO	Civitelle, Viale Castelnuovo - Agnone	SABATO 26/03/2022 ORE 15.00	
MARONEA CALCIO - RIPALIMOSANI 1963	COMUNALE, VIA ORTO LA CORTE - MONTEFALCONE NEL SANNIO	RINVIATA	
SPINETE - ATLETICO TORREMAGGIORE	COMUNALE, FRAZIONE PIANA - SPINETE	DOMENICA 27/03/2022 ORE 15.00	
TRIVENTO - TERMOLI 2016	COMUNALE, C.DA ACQUA SANTIANNI - TRIVENTO	SABATO 26/03/2022 ORE 15.00	

CAMPIONATO 1C PRIMA CATEGORIA - GIRONE A GARE DEL 27/03/2022 - 06 GIORNATA DEL GIRONE DI RITORNO			
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO	
AUDAX PIETRAMELARA - BOYS VAIRANO	SAN PASQUALE, VIA SAN PASQUALE - PIETRAMELARA	DOMENICA 27/03/2022 ORE 16.00	
Boys Campobasso - Pol Roccaravindola 1973	Antistadio Acli Selva Piana, C.Da Selva Piana - Campobasso	SABATO 26/03/2022 ORE 15.00	
CARPINONE CALCIO - GIOVENTU MACCHIAGODENESE	CAPORIO – FRAZ.NE CAPORIO - MACCHIAGODENA (IS)	DOMENICA 27/03/2022 ORE 16.00	
Castello Del Matese - Ala Fidelis	ITALO PASTORE, VIA CLUVIA - CASTELLO DEL MATESE	DOMENICA 27/03/2022 ORE 16.00	
CERC E - MONTENERO	A. Ballarin, Viale Margherita - Cercemaggiore	DOMENICA 27/03/2022 ORE 15.00	
Forulum - Pozzilli 1967	GIOVANNI PAOLO II, VIA M. MILANO - LOC. ARNETARA - FORLI DEL SANNIO	DOMENICA 27/03/2022 ORE 15.30	
RIPOSA: CAMPOBASSO CALCIO			
RIPOSA: REAL PRATA			

Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
FIAMMA LARINO - CASTELMAURO CALCIO 1986	A. IANIRI, VIA MARESCIALLO DIAZ - ROTELLO	DOMENICA 27/03/2022 ORE 16.00
Macchia Valfortore - Calcio Montenero	"N. Jose Cordone", Piana San Matteo - Macchia Valfortore	DOMENICA 27/03/2022 ORE 16.00
Matrice - Casali Dauni	ANTISTADIO ACLI SELVA PIANA, C.DA SELVA PIANA - CAMPOBASSO	DOMENICA 27/03/2022 ORE 16.00
Polisportiva Fortore - Audax Toro	COMUNALE - S. BARTOLOMEO IN GALDO	DOMENICA 27/03/2022 ORE 16.00
REAL GILDONE - BICCARI	COMUNALE, C.DA TORLAVENTO - GILDONE	DOMENICA 27/03/2022 ORE 16.00
REAL SAN MARTINO CALCIO - POLISPORTIVA KALENA 1924	VECCHIO CAMPO COMUNALE - S. MARTINO IN PENSILIS	SABATO 26/03/2022 ORE 15.00
S.Angelo Limosano - Lokomotiv Riccia	M. Pulla, Via Vigna Del Signore - Limosano	SABATO 26/03/2022 ORE 15.30

CAMPIONATO 2C SECONDA CATEGORIA - GIRONE A GARE DEL 27/03/2022 - 04 GIORNATA DEL GIRONE DI RITORNO			
Incontro	INCONTRO IMPIANTO DI GIOCO		
CAROVILLI - U.S. FORNELLI	COMUNALE - CAROVILLI	DOMENICA 27/03/2022 ORE 16.00	
LONGANO CALCIO - VIS CASTELPETROSO	COMUNALE - LONGANO	DOMENICA 27/03/2022 ORE 16.00	
OLIMPIC ISERNIA S.AGAPITO - RUFRAE PRESENZANO	COMUNALE, VIA PETRARA - FORNELLI	DOMENICA 27/03/2022 ORE 16.00	
PESCOLANCIANO - PAUMAS	COMUNALE, VIA NINO BIXIO - PESCOLANCIANO	DOMENICA 27/03/2022 ORE 16.00	
REAL PETTORANELLO - MONTERODUNI	MACCHIE - S. MARIA DEL MOLISE	DOMENICA 27/03/2022 ORE 16.00	
VILLA SAN MICHELE – ATLETIK MIGNANO	F. DI TELLA, VIA PER IL CIMITERO - VASTOGIRARDI (IS)	DOMENICA 10/04/2022 ORE 16.00	

CAMPIONATO 2C SECONDA CATEGORIA - GIRONE B GARE DEL 27/03/2022 - 04 GIORNATA DEL GIRONE DI RITORNO			
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO	
Boys Morcone Campolattaro - Chaminade A.S.D.	La Guardiola, Contrada Toppi - Campolattaro	SABATO 26/03/2022 ORE 15.00	
Fossaltese - Morcone Calcio	Comunale, C.Da Lisciaro - Fossalto	DOMENICA 27/03/2022 ORE 16.00	
ORATINO A.S.D TUFARA	Comunale, C.Da Casalicchio - Oratino	SABATO 26/03/2022 ORE 15.00	
Roseto - Mirabello Calcio	S. Rocco, Loc. Paduli - Roseto Valfortore	DOMENICA 27/03/2022 ORE 16.00	
Santeliana - Hermes Toro	"N. Jose Cordone", Piana San Matteo - Macchia Valfortore	SABATO 26/03/2022 ORE 15.30	
U.S. SANT ANGELO - SALCITO	La Pescara - Castelpetroso	DOMENICA 27/03/2022 ORE 16.00	

CAMPIONATO 2C SECONDA CATEGORIA - GIRONE C GARE DEL 27/03/2022 - 04 GIORNATA DEL GIRONE DI RITORNO			
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO	
DIFESA GRANDE PORTICONE - FIAMMA FOLGORE	S. MARIA DEGLI ANGELI - TERMOLI	DOMENICA 27/03/2022 ORE 16.00	
Polisportiva Guglionesi - Munxhufuni	COMUNALE, VIA DANTE ALIGHIERI - GUGLIONESI	SABATO 26/03/2022 ORE 15.00	
ROCCAVIVARA - PORTOCANNONE 1993	CUPELLO, VIA CUPELLO - ROCCAVIVARA	DA INDICARE	
SAN GIORGIO - FRENTANIA	COMUNALE - CHIEUTI	SABATO 26/03/2022 ORE 15.00	
Sporting Club Nuoto - Ripabottoni F.C.	Nuovo Antistadio Selva Piana, C.Da Selva Piana - Campobasso	SABATO 26/03/2022 ORE 17.00	
RIPOSA: S.GIOVANNI IN GALDO			

Campionato Ar Under 17 Regionali Maschili - Girone A Gare del 27/03/2022 - 07 giornata del girone di ritorno		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
AESERNIA FRATERNA - OLYMPIA	M. Castaldi, Loc. Chiusa -	SABATO 26/03/2022
AGNONESE A.S.D.	Roccaravindola	ORE 16.00
AURORA ALTO CASERTANO - VIRTUS	SAN PASQUALE, VIA SAN PASQUALE -	SABATO 26/03/2022
BOJANO 2011	PIETRAMELARA	ORE 15.30
FOOTBALL CLUB MATESE - CITTA DI	Italo Pastore, Via Cluvia -	SABATO 26/03/2022
ISERNIA S.LEUCIO	CASTELLO DEL MATESE	ORE 18.00
OLIMPIC ISERNIA S.AGAPITO - CASTEL DI	ANTISTADIO LANCELLOTTA, C.DA LE	SABATO 26/03/2022
SANGRO CEP 1953	PIANE - ISERNIA	ORE 15.00
RIPOSA: U.S. VENAFRO		

Campionato Ar Under 17 Regionali Maschili - Girone B Gare del 27/03/2022 - 06 giornata del girone di ritorno		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
Polisportiva Kalena 1924 - Adriatica Campomarino	FAIDAZZO, C.DA FAIDAZZO - CASACALENDA	DOMENICA 27/03/2022 ORE 10.30
REAL GUGLIONESI - CHAMINADE A.S.D.	Comunale, Via Dante Alighieri - Guglionesi	DOMENICA 27/03/2022 ORE 11.00
S.S. PIETRO E PAOLO - POLISPORTIVA AM JUVENES	S. PIETRO APOSTOLO - TERMOLI	SABATO 26/03/2022 ORE 15.00
SPORTING PETACCIATO - SANNITI CALCIO CAMPOBASSO	MARCHESI BATTILORO, VIA ADRIATICO - PETACCIATO	DA INDICARE

Campionato Gr Under 15 Regionali Maschili - Girone A Gare del 27/03/2022 - 06 giornata del girone di ritorno		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
AESERNIA FRATERNA - PRO CALCIO JUNIOR	ANTISTADIO LANCELLOTTA, C.DA LE PIANE - ISERNIA	DOMENICA 27/03/2022 ORE 10.30
FOOTBALL CLUB MATESE - AURORA ALTO CASERTANO	Italo Pastore, Via Cluvia – CASTELLO DEL MATESE	DOMENICA 27/03/2022 ORE 10.00
FOOTBALL VENAFRO - OLYMPIA AGNONESE A.S.D.	MARCHESE DEL PRETE, VIA PEDEMONTANA - VENAFRO	DOMENICA 27/03/2022 ORE 10.30
SESTO CAMPANO CALCIO - CITTA DI ISERNIA S.LEUCIO	COMUNALE, VIA PONTE NUOVO - SESTO CAMPANO	DOMENICA 27/03/2022 ORE 10.00

Campionato Gr Under 15 Regionali Maschili - Girone B Gare del 27/03/2022 - 06 giornata del girone di ritorno		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
ACCADEMIA VIRTUS RICCIA - POLISPORTIVA KALENA 1924	G. Poce, Largo Casale - Riccia	SABATO 26/03/2022 ORE 16.00
POLISPORTIVA AM JUVENES - S.S. PIETRO E PAOLO	COMUNALE, C.DA PIANE – MIRABELLO SANNITICO	DOMENICA 27/03/2022 ORE 10.30
SANNITI CALCIO CAMPOBASSO - VIRTUS BOJANO 2011	NUOVO ANTISTADIO SELVA PIANA, C.DA SELVA PIANA - CAMPOBASSO	DOMENICA 27/03/2022 ORE 10.30
RIPOSA: DIFESA GRANDE PORTICONE		

CAMPIONATO 5R REGIONALE CALCIO A CINQUE - GIRONE A GARE DEL 26/03/2022 - 06 GIORNATA DEL GIRONE DI RITORN		
INCONTRO IMPIANTO DI GIOCO DATA E ORARIO DI GIOCO		
FUTSAL COLLI A VOLTURNO - CASTEL DEL GIUDICE	C.S. COMUNALE, LOC. CASALI - COLLI A VOLTURNO	SABATO 26/03/2022 ORE 16.00
MIRANDA F.C ROCCARAVINDOLA CALCIO A 5	PALAZZETTO DELLO SPORT, VIA GIOVANNI XXIII - MIRANDA	SABATO 26/03/2022 ORE 15.30
SESTESE CALCIO A 5 - POLISPORTIVA BOJANO A.D.	Don V. D'Agostino - Roccaravindola	RINVIATA
VENAFRO F.C CARACENO	PALAZZETTO DELLO SPORT, VIA PEDEMONTANA - VENAFRO	SABATO 26/03/2022 ORE 16.00
RIPOSA: AESERNIA FRATERNA		

GARE DEL 26/03/2022 - 06 GIORNATA DEL GIRONE DI RITORN		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
Arcadia Termoli Calcio A5 - Monacilioni	"S. PERTINI", VIA SANDRO PERTINI - TERMOLI	Domenica 27/03/2022 ore 16.00
Futsal San Severo - Portocannone 1993	POLIVALENTE PAIOTTI, VIA C.A. DALLA CHIESA - CAMPOMARINO	SABATO 26/03/2022 ORE 16.00
IUVENES TERMOLI - KEMARIN	CAMPO CALCIO A 5, C.DA DIFESA GRANDE - TERMOLI	SABATO 26/03/2022 ORE 16.00
SPORTING CAMPOBASSO - SAN MARTINO CALCIO 511	PALESTRA "LUIGI STURZO", VIA DON LUIGI STURZO - CAMPOBASSO	SABATO 26/03/2022 ORE 16.00

CAMPIONATO X5 FEMMINILE REGIONALE CALCIO A CINQUE - GIRONE A GARE DEL 27/03/2022 – 05 GIORNATA DEL GIRONE DI ANDATA		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
Adriatica Campomarino - Aesernia Fraterna	POLIVALENTE PAIOTTI, VIA C.A. DALLA CHIESA - CAMPOMARINO	DOMENICA 27/03/2022 ORE 17.00
Arcadia Termoli Calcio A5 - Venafro F.C.	"S. Pertini", Via Sandro Pertini - Termoli	DOMENICA 27/03/2022 ORE 11.00
MIRANDA F.C CHAMINADE A.S.D.	PALAZZETTO DELLO SPORT, VIA GIOVANNI XXIII - MIRANDA	DA INDICARE

Campionato JR Under 19 C5 Regionali Maschili - Girone A Gare del 27/03/2022 - 01 giornata del girone di andata		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
Arcadia Termoli Calcio A 5 - Montagano	S. PERTINI, VIA SANDRO PERTINI – TERMOLI	DA INDICARE
JUVENES TERMOLI – SPORTING VENAFRO	PALAZZETTO DELLO SPORT, VIA PEDEMONTANA - VENAFRO	DA INDICARE

Campionato R5 Under 17 C5 Regionali Maschili - Girone A Gare del 27/03/2022 - 03 giornata del girone di ritorno		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
CLN CUS MOLISE - SAN MARTINO CALCIO 511	PALAUNIMOL, VIA GAZZANI - CAMPOBASSO	MERCOLEDÌ 30/03/2022 ORE 16.00
FRENTER LARINO - MORCONE CALCIO	PALESTRA S. CHIARA - LARINO	DOMENICA 27/03/2022 ORE 10.30
Polisportiva Kalena 1924 - Chaminade A.S.D.	PALAZZETTO DELLO SPORT, C.DA RANCI - SAN GIULIANO DI PUGLIA	LUNEDÌ 28/03/2022 ORE 17.00

Campionato 5S Under 15 C5 Regionali Maschili - Girone A Gare del 27/03/2022 - 03 giornata del girone di ritorno		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
CHAMINADE A.S.D FESTINA LENTE	PALESTRA "LUIGI STURZO", VIA DON	GIOVEDÌ 31/03/2022
USCONIUM	LUIGI STURZO - CAMPOBASSO	ORE 15.00
MORGIA PIETRACATELLA - OLIMPIC ISERNIA	ALESSANDRO CONTE, CORSO CESARE	DOMENICA 27/03/2022
S.AGAPITO	BATTISTI - PIETRACATELLA	ORE 16.00
SAN MARTINO CALCIO 511 - MARONEA	C.S. COMUNALE - S. MARTINO IN	VENERDÌ 25/03/2022
CALCIO	PENSILIS	ORE 16.00

G. PROGRAMMA GARE DI SABATO 02 E DOMENICA 03 APRILE PP.VV.

Si ritiene opportuno riportare di seguito per intero il calendario delle gare di SABATO 02 e DOMENICA 03 APRILE 2022 e valide per:

```
9<sup>^</sup> giornata di ritorno del Campionato Regionale di ECCELLENZA;
9<sup>^</sup> giornata di ritorno del Campionato Regionale di PROMOZIONE;
6<sup>^</sup> giornata di ritorno del Campionato Regionale di PRIMA CATEGORIA;
4º giornata di ritorno del Campionato Regionale di SECONDA CATEGORIA:
7<sup>^</sup> giornata di ritorno del Campionato Regionale UNDER 17 (girone "A");
6^ giornata di ritorno del Campionato Regionale UNDER 17 (girone "B");
6^ giornata di ritorno del Campionato Regionale UNDER 15 (gironi "A" e "B");
6<sup>^</sup> giornata di ritorno del Campionato Regionale CALCIO A 5 (Girone "A");
5<sup>^</sup> giornata di ritorno del Campionato Regionale FEMMINILE di Calcio a 5;
2<sup>^</sup> giornata di ritorno del Campionato Regionale UNDER 19 di Calcio a 5;
3<sup>^</sup> giornata di ritorno del Campionato Regionale UNDER 17 di Calcio a 5;
3<sup>^</sup> giornata di ritorno del Campionato Regionale UNDER 15 di Calcio a 5;
```

CAMPIONATO EC ECCELLENZA - GIRONE A GARE DEL 03/04/2022 - 10 GIORNATA DEL GIRONE DI RITORNO		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
ALTILIA SAMNIUM - PIETRAMONTECORVINO	COMUNALE - PIETRAVAIRANO	DOMENICA 03/04/2022 ORE 15.00
BOJANO - POL. CAMPODIPIETRA	A. COLALILLO, VIA OLIMPICO - BOJANO	DOMENICA 03/04/2022 ORE 15.00
Castel Di Sangro Cep 1953 - Calcio Termoli 1920	ERBA SINTETICA , C/O PALAZZETTO DELLO SPORT - CASTEL DI SANGRO	DOMENICA 03/04/2022 ORE 15.00
Cliternina - Aurora Ururi 1924	Madonna Grande, C.Da Nuova Cliternia - Nuova Cliternia	DOMENICA 03/04/2022 ORE 15.00
OLYMPIA AGNONESE A.S.D REAL GUGLIONESI	Civitelle, Viale Castelnuovo - Agnone	DOMENICA 03/04/2022 ORE 15.00
Sesto Campano Calcio - Citta Di Isernia S.Leucio	Comunale, Via Ponte Nuovo - Sesto Campano	SABATO 02/04/2022 ORE 15.00
U.S. CAMPOBASSO 1919 - POLISPORTIVA GAMBATESA	NUOVO ANTISTADIO SELVA PIANA, C.DA SELVA PIANA - CAMPOBASSO	SABATO 02/04/2022 ORE 15.00
Volturnia Calcio - U.S. Venafro	COMUNALE MARIO DI IANNI, RIONE S. MARTINO SNC - CERRO AL VOLTURNO	DOMENICA 03/04/2022 ORE 15.00

CAMPIONATO PR PROMOZIONE - GIRONE A GARE DEL 03/04/2022 - 10 GIORNATA DEL GIRONE DI RITORNO		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
AESERNIA FRATERNA - TRIVENTO	Antistadio Lancellotta, C.Da Le Piane - Isernia	DOMENICA 03/04/2022 ORE 15.00
ATLETICO TORREMAGGIORE - DONKEYS AGNONE	San Sabino, Via G. Di Vittorio - Torremaggiore	DOMENICA 03/04/2022 ORE 15.00
GUARDIALFIERA - BARANELLO	COMUNALE, C.DA AIA DELLA SERRA - GUARDIALFIERA	SABATO 02/04/2022 ORE 15.00
Polis Petacciato - Campomarino	Marchesi Battiloro, Via Adriatico - Petacciato	DOMENICA 03/04/2022 ORE 15.00
POLISPORTIVA AM JUVENES - CALCIO VIRTUS GIOIESE	Antistadio Acli Selva Piana, C.Da Selva Piana - Campobasso	SABATO 02/04/2022 ORE 15.00
RIPALIMOSANI 1963 - SPINETE	M. VITANTONIO, PARCO MORGIONE - RIPALIMOSANI	SABATO 02/04/2022 ORE 15.00
TERMOLI 2016 - MARONEA CALCIO	G. CANNARSA, VIALE DELLO STADIO - TERMOLI	SABATO 02/04/2022 ORE 15.00
TURRIS - ATLETICO SAN PIETRO IN V.	COMUNALE - S. GIULIANO DI PUGLIA	DOMENICA 03/04/2022 ORE 15.00

Incontro	ÎMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
ALA FIDELIS - GIOVENTU MACCHIAGODENESE	CAMPO COMUNALE, C.DA SILVERINA - ALFEDENA	DOMENICA 03/04/2022 ORE 16.00
Boys Vairano - Forulum	A. Cantelmo, Viale Volturno - Vairano Patenora	DOMENICA 03/04/2022 ORE 16.00
Castello Del Matese - Boys Campobasso	ITALO PASTORE, VIA CLUVIA - CASTELLO DEL MATESE	DOMENICA 03/04/2022 ORE 16.00
Montenero - Carpinone Calcio	COMUNALE, VIA IMMACOLATA - MONTENERO VALCOCCHIARA	DOMENICA 03/04/2022 ORE 16.00
Pol Roccaravindola 1973 - Campobasso Calcio	M. Castaldi, Loc. Chiusa - Roccaravindola	SABATO 02/04/2022 ORE 16.00
Pozzilli 1967 - Cerc E	OLIVETONE, STRADA VICINALE OLIVETONE - POZZILLI	SABATO 02/04/2022 ORE 16.00
REAL PRATA - AUDAX PIETRAMELARA	Comunale, Via S.Sebastiano – Prata Sannita	DOMENICA 03/04/2022 ORE 16.00

CAMPIONATO 1C PRIMA CATEGORIA - GIRONE B GARE DEL 03/04/2022 - 07 GIORNATA DEL GIRONE DI RITORNO			
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO	
AUDAX TORO - REAL SAN MARTINO CALCIO	L. MONTINI, VIA FONTANA - CAMPODIPIETRA	SABATO 02/04/2022 ORE 16.00	
BICCARI - S.ANGELO LIMOSANO	De Palma, Via Calcare - Biccari	DOMENICA 03/04/2022 ORE 16.00	
CALCIO MONTENERO - POLISPORTIVA FORTORE	V. DE SANTIS, CONTRADA VALLE CAMPANILE - MONTENERO DI BISACCIA	DOMENICA 03/04/2022 ORE 16.00	
Casali Dauni - Macchia Valfortore	KATUNDI STADIUM, VIA GRECI - CASALVECCHIO DI PUGLIA	DOMENICA 03/04/2022 ORE 16.00	
FIAMMA LARINO - MATRICE	A. IANIRI, VIA MARESCIALLO DIAZ - ROTELLO	DOMENICA 03/04/2022 ORE 16.00	
LOKOMOTIV RICCIA - ANGIOINA COLLETORTO	G. Poce, Largo Casale - Riccia	DOMENICA 03/04/2022 ORE 16.00	
Polisportiva Kalena 1924 - Real Gildone	FAIDAZZO, C.DA FAIDAZZO - CASACALENDA	DOMENICA 03/04/2022 ORE 16.00	
RIPOSA: Castelmauro Calcio 1986			

Campionato 2C Seconda Categoria - Girone A Gare del 03/04/2022 - 05 giornata del girone di ritorno		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
ATLETIK MIGNANO - REAL PETTORANELLO	COMUNALE - MIGNANO MONTELUNGO	SABATO 02/04/2022 ORE 16.00
LONGANO CALCIO - PESCOLANCIANO	COMUNALE - LONGANO	DOMENICA 03/04/2022 ORE 16.00
Paumas - OLIMPIC ISERNIA S.AGAPITO	COMUNALE, VIA CERVARECCE CAPRIATI AL VOLTUNO	DOMENICA 03/04/2022 ORE 16.00
Rufrae Presenzano - Carovilli	Comunale, Via Brecciale - Presenzano	DOMENICA 03/04/2022 ORE 16.00
U.S. FORNELLI - VILLA SAN MICHELE	COMUNALE, VIA PETRARA - FORNELLI	DOMENICA 03/04/2022 ORE 16.00
Vis Castelpetroso - Monteroduni	La Pescara - Castelpetroso	DOMENICA 03/04/2022 ORE 16.00

CAMPIONATO 2C SECONDA CATEGORIA - GIRONE B GARE DEL 03/04/2022 - 05 GIORNATA DEL GIRONE DI RITORNO		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
HERMES TORO - U.S. SANT ANGELO	COLLE DELLE CROCI - S. GIOVANNI IN GALDO	SABATO 02/04/2022 ORE 16.00
MIRABELLO CALCIO - BOYS MORCONE CAMPOLATTARO	COMUNALE, C.DA PIANE - MIRABELLO SANNITICO	DOMENICA 03/04/2022 ORE 16.00
MORCONE CALCIO - SANTELIANA	COMUNALE, C.DA PIANA MORCONE LOC. S.ERAS - MORCONE	SABATO 02/04/2022 ORE 16.00
ORATINO A.S.D FOSSALTESE	COMUNALE, C.DA CASALICCHIO - ORATINO	SABATO 02/04/2022 ORE 15.00
SALCITO - ROSETO	SELVOTTA, C.DA SELVOTTA - SALCITO	DOMENICA 03/04/2022 ORE 16.00
Tufara - Chaminade A.S.D.	S. GIOVANNI EREMITA - TUFARA	DOMENICA 03/04/2022 ORE 16.00

CAMPIONATO 2C SECONDA CATEGORIA - GIRONE C GARE DEL 03/04/2022 - 05 GIORNATA DEL GIRONE DI RITORNO		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
FIAMMA FOLGORE - FRENTANIA	Nuovo Antistadio Selva Piana, C.Da Selva Piana - Campobasso	SABATO 02/04/2022 ORE 18.00
Munxhufuni - San Giorgio	CORUNDOLI - MONTECILFONE	DOMENICA 03/04/2022 ORE 16.00
Portocannone 1993 - Sporting Club Nuoto	STADIO DEI PINI, VIA MADONNA GRANDE - PORTOCANNONE	DOMENICA 03/04/2022 ORE 16.00
RIPABOTTONI F.C POLISPORTIVA GUGLIONESI	PANTANO, VIA E. LALLI - BONEFRO	SABATO 02/04/2022 ORE 16.00
S.GIOVANNI IN GALDO - ROCCAVIVARA	NUOVO ANTISTADIO SELVA PIANA, C.DA SELVA PIANA - CAMPOBASSO	DOMENICA 03/04/2022 ORE 16.00
RIPOSA: DIFESA GRANDE PORTICONE		

Campionato Ar Under 17 Regionali Maschili - Girone A Gare del 03/04/2022 - 08 giornata del girone di ritorno		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
Castel Di Sangro Cep 1953 - Aesernia Fraterna	Erba Sintetica - C/O Palazzetto Dello Sport - Castel Di Sangro	DOMENICA 03/04/2022 ORE 10.30
CITTA DI ISERNIA S.LEUCIO - OLIMPIC ISERNIA S.AGAPITO	COMUNALE MARIO DI IANNI, RIONE S. MARTINO SNC - CERRO AL VOLTURNO	SABATO 02/04/2022 ORE 16.00
OLYMPIA AGNONESE A.S.D AURORA ALTO CASERTANO	Civitelle, Viale Castelnuovo - Agnone	DOMENICA 03/04/2022 ORE 10.00
VIRTUS BOJANO 2011 - U.S. VENAFRO	C.S. Varazi, Via Monteverde - Bojano	DOMENICA 03/04/2022 ORE 10.30
RIPOSA: FOOTBALL CLUB MATESE		

CAMPIONATO AR UNDER 17 REGIONALI MASCHILI - GIRONE B GARE DI RECUPERO DELLA 04 GIORNATA DEL GIRONE DI RITORNO DEL 06/03/2022		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
CHAMINADE A.S.D SPORTING	M. VITANTONIO, PARCO MORGIONE -	DOMENICA 03/04/2022
PETACCIATO	RIPALIMOSANI	ORE 10.30
POLISPORTIVA KALENA 1924 - S.S. PIETRO	FAIDAZZO, C.DA FAIDAZZO -	SABATO 02/04/2022
E PAOLO	CASACALENDA	ORE 16.00
REAL GUGLIONESI - POLISPORTIVA AM	Comunale, Via Dante Alighieri -	SABATO 02/04/2022
JUVENES	Guglionesi	ORE 15.30
SANNITI CALCIO CAMPOBASSO - ADRIATICA	NUOVO ANTISTADIO SELVA PIANA, C.DA	DOMENICA 03/04/2022
CAMPOMARINO	SELVA PIANA - CAMPOBASSO	ORE 10.30

CAMPIONATO GR UNDER 15 REGIONALI MASCHILI - GIRONE A GARE DEL 03/04/2022 - 07 GIORNATA DEL GIRONE DI RITORNO		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
Aurora Alto Casertano - Sesto	SAN PASQUALE, VIA SAN PASQUALE -	SABATO 02/04/2022
Campano Calcio	PIETRAMELARA	ORE 15.30
CITTA DI ISERNIA S.LEUCIO - AESERNIA	ANTISTADIO LANCELLOTTA, C.DA LE	SABATO 02/04/2022
FRATERNA	PIANE - ISERNIA	ORE 15.00
OLYMPIA AGNONESE A.S.D FOOTBALL	Civitelle, Viale Castelnuovo -	SABATO 02/04/2022
CLUB MATESE	Agnone	ORE 15.15
Pro Calcio Junior - Football Venafro	ERBA SINTETICA - C/O PALAZZETTO DELLO SPORT - CASTEL DI SANGRO	DOMENICA 03/04/2022 ORE 10.30

Campionato Gr Under 15 Regionali Maschili - Girone B Gare del 03/04/2022 - 07 giornata del girone di ritorno			
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO	
Polisportiva Kalena 1924 - Difesa Grande Porticone	FAIDAZZO, C.DA FAIDAZZO - CASACALENDA	LUNEDI 04/04/2022 ore 16.00	
S.S. PIETRO E PAOLO - ACCADEMIA VIRTUS RICCIA	S. PIETRO APOSTOLO - TERMOLI	SABATO 02/04/2022 ORE 15.00	
VIRTUS BOJANO 2011 - POLISPORTIVA AM JUVENES	C.S. VARAZI, VIA MONTEVERDE - BOJANO	SABATO 02/04/2022 ORE 15.00	
RIPOSA: SANNITI CALCIO CAMPOBASSO			

Campionato 5R Regionale Calcio A Cinque - Girone A Gare del 02/04/2022 - 07 giornata del girone di ritorno		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
AESERNIA FRATERNA - FUTSAL COLLI A VOLTURNO	Pal. Sport "Fraraccio", Via Giovanni XXIII - Isernia	SABATO 02/04/2022 ORE 15.30
CASTEL DEL GIUDICE - SESTESE CALCIO A 5	TENDOSTRUTTURA, VIA ROMA - CASTEL DEL GIUDICE	SABATO 02/04/2022 ORE 16.00
POLISPORTIVA BOJANO A.D MIRANDA F.C.	PALAZZETTO DELLO SPORT, VIA MONTEVERDE - BOJANO	SABATO 02/04/2022 ORE 16.00
ROCCARAVINDOLA CALCIO A 5 - VENAFRO F.C.	Don V. D'Agostino - Roccaravindola	SABATO 02/04/2022 ORE 16.00
RIPOSA: CARACENO		

CAMPIONATO 5R REGIONALE CALCIO A CINQUE - GIRONE B GARE DEL 02/04/2022 - 07 GIORNATA DEL GIRONE DI RITORNO			
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO	
Futsal San Severo - Iuvenes Termoli	CAMPO CALCIO A 5, C.DA DIFESA GRANDE - TERMOLI	DOMENICA 03/04/2022 ORE 16.00	
KEMARIN - SPORTING CAMPOBASSO	POLIVALENTE PAIOTTI, VIA C.A. DALLA CHIESA - CAMPOMARINO	SABATO 02/04/2022 ORE 16.00	
Monacilioni - Frenter Larino	NICOLINO MEZZACAPPA, VIA MAZZINI - MONACILIONI	SABATO 02/04/2022 ORE 16.00	
SAN MARTINO CALCIO 511 - ARCADIA TERMOLI CALCIO A5	C.S. COMUNALE - S. MARTINO IN PENSILIS	DOMENICA 03/04/2022 ORE 16.00	
RIPOSA: PORTOCANNONE 1993	1	'	

CAMPIONATO X5 FEMMINILE REGIONALE CALCIO A CINQUE - GIRONE A GARE DEL 03/04/2022 – 01 GIORNATA DEL GIRONE DI RITORNO		
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO
Adriatica Campomarino - Arcadia Termoli Calcio A5	POLIVALENTE PAIOTTI, VIA C.A. DALLA CHIESA - CAMPOMARINO	DOMENICA 03/04/2022 ORE 17.00
AESERNIA FRATERNA - CHAMINADE A.S.D.	PAL. SPORT "FRARACCIO", VIA GIOVANNI XXIII - ISERNIA	DOMENICA 03/04/2022 ORE 18.00
Miranda F.C Venafro F.C.	PALAZZETTO DELLO SPORT, VIA GIOVANNI XXIII - MIRANDA	VENERDÌ 01/04/2022 ORE 20.00

CAMPIONATO JR UNDER 19 C5 REGIONALI MASCHILI - GIRONE A GARE DEL 03/04/2022 - 02 GIORNATA DEL GIRONE DI ANDATA			
INCONTRO IMPIANTO DI GIOCO DATA E ORARIO DI GIOCO			
Montagano - Juvenes Termoli	POLIVALENTE FONTE MOSCHITTO MONTAGANO – C.DA FONTE MOSCHITTO	SABATO 02/04/2022 ORE 16.30	
Sporting Venafro - Arcadia Termoli Calcio A 5	PALAZZETTO DELLO SPORT VENAFRO, VIA PEDEMONTANA	Mercoledì 06/04/2022 ORE 15.00	

Campionato R5 Under 17 C5 Regionali Maschili - Girone A Gare del 03/04/2022 - 04 giornata del girone di ritorno				
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	DATA E ORARIO DI GIOCO		
CHAMINADE A.S.D FRENTER LARINO	PALESTRA "LUIGI STURZO", VIA DON LUIGI STURZO - CAMPOBASSO	MARTEDÌ 05/04/2022 ORE 15.00		
MORCONE CALCIO - CLN CUS MOLISE	E. CIOCCIA, LOCALITA S. ERASMO - MORCONE	Martedì 05/04/2022 ore 16.30		
Polisportiva Kalena 1924 - San Martino Calcio 511	PALAZZETTO DELLO SPORT, C.DA RANCI - SAN GIULIANO DI PUGLIA	LUNEDÌ 04/04/2022 ORE 17.00		

Campionato 5S Under 15 C5 Regionali Maschili - Girone A Gare del 03/04/2022 - 04 giornata del girone di ritorno				
Incontro	IMPIANTO DI GIOCO	Data e orario di gioco		
Maronea Calcio - Morgia Pietracatella	PALESTRA COMUNALE - MAFALDA	LUNEDÌ 04/04/2022 ORE 16.00		
OLIMPIC ISERNIA S.AGAPITO - CHAMINADE A.S.D.	SPORTING MANOCCHIO, S.P. AQUILONIA - CARPINONE	MARTEDÌ 05/04/2022 ORE 18.00		
SAN MARTINO CALCIO 511 - FESTINA LENTE USCONIUM	C.S. COMUNALE - S. MARTINO IN PENSILIS	VENERDÌ 01/04/2022 ORE 16.00		

5.5. RISULTATI

A. RISULTATI DELLE GARE DI SABATO 19 E DOMENICA 20 MARZO PP.VV.

Si riportano di seguito i risultati delle gare in calendario SABATO 19 e DOMENICA 20 MARZO 2022 e valide per:

Recupero 6[^] giornata di ritorno del Campionato Regionale di PROMOZIONE;
Recuperi 3[^] giornata di ritorno del Campionato Regionale UNDER 17 (girone "A");
Recupero 2[^] giornata di ritorno del Campionato Regionale UNDER 17 (girone "B");
Recuperi 4[^] giornata di ritorno del Campionato Regionale UNDER 15 (girone "B");
Recupero 3[^] giornata di ritorno del Campionato Regionale FEMMINILE di Calcio a 5;
2[^] giornata di ritorno del Campionato Regionale UNDER 17 di Calcio a 5;
Recuperi gare di ritorno delle semifinali della MOLISE CUP UNDER 17:

PROMOZIONE

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 23/03/2022

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

GIRONE A - 6 Giornata - R				
Polisportiva Am Juvenes	- Maronea Calcio		3 - 1	

UNDER 17 REGIONALI MASCHILI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 23/03/2022

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

GIRONE	A - 3 Giornata - R	
Castel Di Sangro Cep 1953	- Virtus Bojano 2011	4 - 0
Olimpic Isernia S.Agapito	- U.S. Venafro	2 - 10

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 23/03/2022

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

GIRONE	B - 2 Giornata – R		
Sanniti Calcio Campobasso	- S.S. Pietro e Paolo	2 - 0	

UNDER 15 REGIONALI MASCHILI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 23/03/2022

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

GIRONE B - 4 Giornata - R				
Accademia Virtus Riccia	- Difesa Grande Porticone	3 - 4		
S.S. Pietro E Paolo	- Sanniti Calcio Campobasso	2 - 1		
Virtus Bojano 2011	- Polisportiva Kalena 1924	2 - 0		

REGIONALE CALCIO A 5 FEMMINILE

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 23/03/2022

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

GIRONE A - 3 Giornata - A				
Adriatica Campomarino	- Miranda F.C.	4 - 1		

UNDER 17 C5 REGIONALI MASCHILI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 22/03/2022

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

G	IRONE A - 2 Giornata - R	
Cln Cus Molise	- Polisportiva Kalena 1924	2 - 14
Morcone Calcio	- Chaminade A.S.D.	11 - 3

UNDER 15 C5 REGIONALI MASCHILI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 24/03/2022

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

GIRONE A - 2 Giornata - R					
Chaminade A.S.D.	- San Martino Calcio 511	11 - 3			
(1) Olimpic Isernia S.Agapito	- Maronea Calcio	-	W		

^{(1) -} Disputata II 22/03/2022

MOLISE CUP ALLIEVI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 23/03/2022

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

GIRONE 44 - 1 Giornata - R				
Aurora Alto Casertano	- Real Guglionesi	4 - 2		
Polisportiva Kalena 1924	- Olympia Agnonese A.S.D.	5 - 0		

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 19/02/2022

MOLISE CUP UNDER 17 GARE DI RITORNO DEI QUARTI DI FINALE – INCONTRI DI SABATO 23/03/2022					
Incontro Risultato Risultato Qualificate alla Andata Ritorno Finale					
Q1	Aurora Alto Casertano	- Real Guglionesi	(6-1)	12-0	CITTÀ DI ISERNIA SAN LEUCIO
Q2	S.S. PIETRO E PAOLO	AURORA ALTO CASERTANO	(1-1)	2-1	S.S. PIETRO E PAOLO
Q3	(1) SESTO CAMPANO CALCIO	AESERNIA FRATERNA	(2-1)	1-0	SESTO CAMPANO CALCIO
Q3	Polisportiva Kalena 1924	- Olympia Agnonese A.S.D.	(2-2)	Da disputare	

(1) giocata il 20/02/2022

LEGENDA

NON DISPUTATA PER MANCANZA ARBITRO	Α	GARA REGOLARE	N
SOSPESA PRIMO TEMPO	В	POSTICIPI	Р
ATTESA DECISIONI ORGANI DISCIPLINARI	D	RAPPORTO GARA NON PERVENUTO	R
NON DISPUTATA PER AVVERSE CONDIZIONI ATMOSFERICHE	F	SOSPESA PER INFORTUNIO DEL DIRETTORE DI GARA	U
RIPETIZIONE GARA PER CAUSA DI FORZA MAGGIORE	G	GARA NON DISPUTATA PER ERRATA COMUNICAZIONE	&
RIPETIZIONE GARA PER DELIBERA ORGANI DISCIPLINARI	Н	GARA RINVIATA PER ACCORDO	W
SOSPESA SECONDO TEMPO	ı	RISULTATI RAPPORTI NON PERVENUTI	Υ
RECUPERO PROGRAMMATO	K	GARA RINVIATA D'UFFICIO	Z
NON DISPUTATA PER IMPRATICABILITA' DI CAMPO	М	RISULTATO DECISO AI SENSI DELL'ART. 17 CGS	**

5.6. GIUSTIZIA SPORTIVA

ERRATA CORRIGE C.U. n. 99 DEL 27 MARZO 2022 - PAG. 2704 Α.

GARE DEL CAMPIONATO SECONDA CATEGORIA

GARE DEL 23/3/2022

Il Giudice Sportivo Territoriale,

letta l'istanza trasmessa dalla società U.S.D. San Giorgio con la quale la medesima società chiede la revoca del provvedimento di squalifica per una gara effettiva per recidività in ammonizione (V infrazione) comminata al proprio calciatore IANZITI Giovanni perché assegnata ad un calciatore omonimo:

eseguiti i controlli di rito, è emerso che la società U.S.D. SAN GIORGIO (matricola federale 952353) ha tra i propri tesserati due calciatori omonimi.

A seguito dei controlli di cui sopra, i calciatori IANZITI GIOVANNI presentano la seguente situazione disciplinare:

IANZITI GIOVANNI (nato il 21-10-1992)		IANZITI GIOVANNI (nato il 14-12-1992)	
Sanzione	Campionato e CU	Sanzione	Campionato e CU
Ammonizione (I infr.)	2 Categoria – CU 98	Ammonizione (I infr.)	2 Categoria – CU 37
		Ammonizione (II infr.)	2 Categoria – CU 39
		Ammonizione (III infr.)	2 Categoria – CU 52
		Ammonizione (IV infr. e diffida)	2 Categoria – CU 56

Per questi motivi decide di revocare la squalifica per una gara effettiva per recidività in ammonizione (V infrazione) comminata al calciatore IANZITI Giovanni, nato il 14-12-1992 (cfr. CU n. 98 del 23 marzo 2022 – pag. 2704) e di comminare la sanzione dell'ammonizione al calciatore IANZITI Giovanni. nato il 21-10-1992.

B. DECISIONI DEL GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo Territoriale del Comitato Regionale Molise della Lega Nazionale Dilettanti, Antonio Persichillo, assistito dal Rappresentante dell'A.I.A., O.A. Emiliano Di Niro, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL CAMPIONATO PROMOZIONE

GARE DEL 23/3/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

DIRIGENTI

INIBIZIONE A SVOLGERE OGNI ATTIVITA' FINO AL 1/4/2022

Sabetta Nicola (Maronea Calcio) (rapp. arb.).

CALCIATORI ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA

D Angelo Gianmarco (Maronea Calcio) Rossi Andrea (Maronea Calcio)

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

Di Mascio Simone (Polisportiva Am Juvenes)

AMMONIZIONE (VI INFR)

Pasciullo Carlo (Maronea Calcio) Marra Domenico (Polisportiva Am Juvenes)

AMMONIZIONE (II INFR)

Pescolla Gaetano (Polisportiva Am Juvenes) Testa Simone (Polisportiva Am Juvenes)

GARE DEL CAMPIONATO PRIMA CATEGORIA

GARE DEL 20/3/2022

DECISIONI DEL GIUDICE SPORTIVO

gara del 20/3/2022 ALA FIDELIS - CARPINONE CALCIO

Il Giudice Sportivo Territoriale,

a scioglimento della riserva di cui al Comunicato Ufficiale n. 98 del 23 marzo u.s. – pag. 2702; rilevato preliminarmente che:

- la società Carpinone Calcio ha fatto pervenire il preannuncio di reclamo ed il reclamo medesimo nei modi e nei tempi previsti dal vigente CGS;
- la società Ala Fidelis non ha fatto pervenire le proprie controdeduzioni nei modi e nei tempi previsti dal vigente CGS;

letto il reclamo, rileva che la società Carpinone Calcio chiede l'applicazione, ai danni della società Ala Fidelis, della punizione sportiva della perdita della gara in epigrafe con il punteggio di 3 a 0 per aver schierato nell'incontro medesimo il calciatore GROSSI Matteo che non aveva titolo a parteciparvi in quanto – a detta della reclamante – squalificato come da Comunicato Ufficiale n. 96 del 16 marzo 2022.

A giudizio di questo GST il reclamo, così come proposto dalla società Carpinone Calcio, è meritevole di accoglimento e le motivazioni addotte sono pienamente condivisibili. Il calciatore Grossi Matteo veniva squalificato per una gara effettiva per recidività in ammonizione (V infrazione) con decisione pubblicata sul CU n. 96 del 16/03/2022 – pag. 2615; il calciatore Grossi avrebbe dovuto scontare la giornata di squalifica nel primo incontro successivo alla pubblicazione del CU contenente la squalifica che risulta essere proprio la gara in epigrafe, alla quale invece ha preso parte non avendone pieno titolo, come da documentazione agli atti.

Per tutti questi motivi, visto l'art. 17 CGS

DECIDE

- 1. di accogliere il reclamo così come proposto dalla società Carpinone Calcio, per le ragioni meglio esposte in premessa;
- 2. di infliggere alla società Ala Fidelis la punizione sportiva della perdita della gara in epigrafe con il punteggio di 3-0;
- 3. di comminare alla società Ala Fidelis un'ammenda di Euro 100:
- 4. di inibire il dirigente accompagnatore PERSIA Bruno (Ala Fidelis) fino a tutto il 08-04-2022;
- 5. di infliggere al calciatore GROSSI Matteo (Ala Fidelis) un'ulteriore gara di squalifica.

Nulla per il contributo di accesso alla giustizia sportiva non versato.

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

SOCIETA'

PERDITA DELLA GARA:

ALA FIDELIS (vedi delibera GST).

<u>AMMENDA</u>

Euro 100,00 ALA FIDELIS (vedi delibera GST).

DIRIGENTI

INIBIZIONE A SVOLGERE OGNI ATTIVITA' FINO AL 8/4/2022

Persia Bruno (Ala Fidelis) (vedi decisione GST).

CALCIATORI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA

Grossi Matteo (Ala Fidelis) (vedi decisione GST).

GARE DEL CAMPIONATO UNDER 17 REGIONALI MASCHILI

GARE DEL 23/3/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI ESPULSI

<u>SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA</u>

Minotti Alessandro (Virtus Bojano 2011)

CALCIATORI NON ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA PER RECIDIVITA' IN AMMONIZIONE (V INFR)

Peluso Luca (U.S. Venafro)

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

Mazzocco Nicolo (Castel Di Sangro Cep 1953)

AMMONIZIONE (III INFR)

Troiano Carlo (Castel Di Sangro Cep 1953) Varallo Bruno (Castel Di Sangro Cep 1953)

Cicchetti Giovanni (Sanniti Calcio Campobasso)

AMMONIZIONE (II INFR)

Papa Antonio (Virtus Bojano 2011)

AMMONIZIONE (I INFR)

Algjoni Kledi (Virtus Bojano 2011)

GARE DEL CAMPIONATO UNDER 15 REGIONALI MASCHILI

GARE DEL 23/3/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

ALLENATORI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA

Amorosa Mario (Accademia Virtus Riccia) allontanato.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (III INFR)

Trivelli Lorenzo (Difesa Grande Porticone) Fortunato Luigi (S.S. Pietro E Paolo)

AMMONIZIONE (II INFR)

Moffa Giuseppe (Accademia Virtus Riccia) Ruggiero Marco (Accademia Virtus Riccia)

AMMONIZIONE (I INFR)

D Elia Christian (Accademia Virtus Riccia) Traino Lorenzo (S.S. Pietro E Paolo)

Aitella Michele (Sanniti Calcio Campobasso) Colella Marco (Sanniti Calcio Campobasso)

Mastropietro Paolo (Sanniti Calcio Campobasso)

GARE DEL CAMPIONATO REGIONALE CALCIO A 5 FEMMINILE

GARE DEL 23/3/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

DIRIGENTI

INIBIZIONE A SVOLGERE OGNI ATTIVITA' FINO AL 1/4/2022

Calabrese Gianfranco (Miranda F.C.) allontanato.

AMMONIZIONE (I INFR)

Calabrese Gianfranco (Miranda F.C.)

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (I INFR)

Cerrone Loredana (Miranda F.C.)

GARE DEL CAMPIONATO UNDER 17 C5 REGIONALI MASCHILI

GARE DEL 22/3/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA

Ponte Antonio (Polisportiva Kalena 1924)

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (I INFR)

Tarasco Giuseppe (Cln Cus Molise) Ceglia Manuel (Polisportiva Kalena 1924)

GARE DEL CAMPIONATO MOLISE CUP ALLIEVI

GARE DEL 23/3/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

DIRIGENTI

I AMMONIZIONE DIFFIDA

Di Ninno Maurizio (Real Guglionesi)

CALCIATORI NON ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA PER RECIDIVITA' IN AMMONIZIONE (II INFR)

Palma Simone Maria (Aurora Alto Casertano)

I AMMONIZIONE DIFFIDA

Palmiero Giovanni (Aurora Alto Casertano) Sade Leonid (Aurora Alto Casertano) Lopomo Giulio Claudio (Real Guglionesi) Tamburrini Lorenzo (Real Guglionesi)

Le ammende irrogate con il presente Comunicato Ufficiale dovranno pervenire a questo Comitato entro e non oltre Venerdì 08 Aprile 2022

Comunicato Ufficiale n. 99 della stagione sportiva 2021/2022 pubblicato in Ripalimosani, affisso all'albo del C.R. Molise ed inserito sul suo Sito Internet (molise.Ind.it) Venerdì 25 Marzo 2022

II Segretario (Cesare BARBATI)

II Presidente (Piero DI CRISTINZI)